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Dedicatoria 

A todo el equipo de líderes de Casas de Paz en Cristo Rey de Gloria. Son 
un equipo extraordinario, apasionado y enfocado. Servir a Dios junto a 

ustedes es un sueño hecho realidad. 
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Introducción 

El presente libro es un entrenamiento completo para líderes de 
Casas de Paz el cual le llevará de la mano, paso a paso, a realizar un 
trabajo  relevante  desde  el  inicio  de  sus  reuniones  semanales  en 
casas.  Hemos recolectado más de doce años de experiencia en el 
trabajo celular y basados en la Palabra de Dios lo hemos expuesto 
de una forma práctica para que toda persona llamada por Dios a 
abrir una Casa de Paz vea resultados fuertes y tangibles desde un 
inicio. 

Al leer este libro usted:

- Aprenderá como ser un gran líder de Casas de Paz.
- Conocerá los principios de preparación para las Casas de Paz.
- Aprenderá como hacer Casas de Paz.
- Recibirá principios prácticos para tener éxito en su Casa de Paz.
- Será capacitado espiritualmente para llevar la carga y cumplir el 

propósito de una Casa de Paz. 
- Será  empoderado  para  ser  un  gran  líder  que  prepare  otros 

líderes.
- Conocerá las bendiciones de ser un gran líder.

Le animo a adentrarse con un marca textos en las páginas de 
este entrenamiento y con el corazón abierto reciba las enseñanzas 
aquí plasmadas,  su mente será renovada y su servicio a Dios en 
células  será  llevado  a  una  dimensión  mayor.  Usted,  mi  amado 
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lector, tomado de la mano de Dios esta por entrar en la categoría de 
los grandes líderes de Casas de Paz. Es tiempo de ganar multitud 
de almas para Cristo, discipularlas y llevarlas al propósito de Dios. 
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¿Qué es una Casa de Paz?
Una Casa de Paz es una reunión semanal en casas(o en algún 

otro lugar, como: Despachos, escuelas, cafés, etc…), las cuales tienen 
el  propósito  de cumplir  con la  gran comisión que Jesucristo  nos 
delegó  en  Mateo  28:19-20,  ‘ir  y  hacer  discípulos  a  todas  las 
naciones’. 

Una célula o Casa de Paz es parte de la iglesia local, en nuestro 
caso: Cristo Rey de Gloria, en Chihuahua, Chih. Mx. Su nombre lo 
dice, es una célula del cuerpo. Nunca es separada de la iglesia ni 
aislada, sino que fluye bajo autoridad delegada y en el mismo río de 
bendición. La misma unción de la iglesia local debe fluir en cada 
reunión. Es una célula del cuerpo y por lo tanto necesita estar unida 
a él,  de lo contrario, hablando biológicamente, una célula aislada 
del cuerpo seguramente se secará y morirá.

Una Casa de Paz también es un lugar de evangelismo para 
ganar muchas almas nuevas para Jesús. Para muchas personas es 
más  fácil  ir  por  primera  vez  a  casa  de  unos  amigos  que  ir 
directamente a la iglesia. 

Una Casa de Paz es un lugar de discipulado y entrenamiento 
para la vida cristiana. Los miembros de la Casa de Paz crecen en la 
Palabra,  la  oración,  su  relación  con  Cristo  y  por  consecuencia 
comienzan a recibir las promesas y bendiciones de Dios. 

!11



Una Casa de Paz es  un lugar  flexible  y  dinámico donde se 
pueden expresar y responder preguntas más fácilmente que en un 
servicio dominical de la iglesia.

También es un gran método para fomentar la relación entre 
amigos y fortalecer los lazos de hermandad de la comunidad, esto 
produce unidad.

Por último, también podemos decir que las Casas de Paz son 
un medio de transición para que los nuevos creyentes lleguen a la 
iglesia  y  sean  parte  de  la  gran  familia  de  fe  que  Dios  les  ha 
entregado  y  también  ellos  comiencen  a  recibir  las  grandes 
bendiciones que Dios da en cada servicio de nuestra iglesia local. 
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Misión 

Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el 
nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que 

guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros 
todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.

Mateo 28:19-20

La misión de cada líder de Casas de Paz y de todo discípulo de 
Jesucristo  es  hacer  discípulos,  enseñándoles  todas  las  cosas  que 
Dios nos ha enseñado a nosotros. Esta es nuestra misión, alcanzar el 
mundo entero para nuestro Dios con el poder del evangelio. 
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Capítulo 1

11 Razones para ser líder de 
una Casa de Paz

1. Cumplimos la gran comisión.

Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el 
nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que 

guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros 
todos los días, hasta el fin del mundo. Amén. 

Mateo 28:19-20

Ser líder de una Casa de Paz es una manera de cumplir con la 
gran comisión que Dios nos delegó a todo creyente. Debemos hacer 
discípulos, enseñarles a ser seguidores de Cristo y enseñarles que 
tienen un propósito que cumplir en esta tierra por el  cual deben 
vivir. 
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Cumplir con la gran comisión es estar en la voluntad de Dios. 
Ser líder de una Casa de Paz es una forma maravillosa de obedecer 
a Dios y activarnos en su reino para ganar a muchos para Cristo. 

2. Vemos de primera mano el mover de Dios. 

Cuando el maestresala probó el agua hecha vino, sin saber él de dónde era, 
aunque lo sabían los sirvientes que habían sacado el agua, llamó al esposo 

Juan 2:9

Cuando Jesús hizo la primer señal en su ministerio, la cual fue 
convertir  el  agua  en  vino,  fueron  los  que  sirvieron  a  Jesús 
obedeciendo sus instrucciones quienes vieron de primera mano el 
poderoso milagro. De la misma manera sucede con nosotros cuando 
caminamos  en  obediencia  haciendo  la  gran  comisión,  vemos  los 
milagros de primera mano y es maravilloso. 

Hemos sido líderes de Casas de Paz por años, es maravilloso 
ver las personas llegar y al pasar las semanas y los meses, ver la 
transformación poderosa que produce el evangelio en cada vida. En 
cierta  ocasión  una  persona  que  discipulaba  en  una  Casa  de  Paz 
comenzó a acercarse más a Dios y recuerdo bien como su rostro de 
una  semana  a  otra  cambió  impresionantemente,  ahora  tenía  un 
rostro lleno de luz, fe y esperanza. También hemos visto milagros 
poderosos de sanidad en las Casas de Paz, una señora fue sana del 
cáncer  de  mama,  ya  le  habían  extirpado  un  seno,  Dios  hizo  un 
milagro creativo, la sano del cáncer y le creo un seno nuevo. Otros 
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líderes de la iglesia con Casas de Paz testifican como familias son 
restauradas,  como  varones  esperaban  por  años  un  asenso  en  el 
trabajo y lo recibieron la semana inmediata después de orar en una 
Casa  de  Paz.  Esta  semana me platicaron como Dios  sanó a  una 
mujer que tenía un tumor en su oído o cerca de él, cuando fue al 
médico ya no había tumor alguno. Otro testimonio poderoso es el 
de  un varón que  asistía  solo  a  la  iglesia,  servia  a  Dios,  pero  su 
familia no tenía el deseo de acercarse a Cristo, fue una Casa de Paz 
el lugar donde su familia comenzó a acercarse, ahora todos están 
involucrados  en  la  iglesia  y  sirviendo  a  Dios  de  una  forma  tan 
linda. También recuerdo cuando pasaba por un jovencito a su casa y 
le llevaba a la Casa de Paz que teníamos en casa de mi esposa Karen 
cuando aun éramos novios, ella era anfitriona y yo líder, este joven 
cuando  pasó  el  tiempo  aprendió  guitarra,  tocaba  para  Dios  y 
después se hizo líder de Casas de Paz, ver la obra de Dios en las 
vidas es de las experiencias más tremendas que uno puede vivir. 
Hemos visto tantos milagros en las Casas de Paz, hemos visto el 
mover de Dios de forma extraordinaria. Cuando usted sirve a Dios 
y realiza la gran comisión vera el mover de Dios de primera mano. 

3. Estás en constante crecimiento. 

El  ser  líder  de  una  Casa  de  Paz  nos  lleva  a  orar,  ayunar, 
estudiar la Palabra, estudiar la lección, desarrolla en nosotros amor, 
paciencia, carácter, responsabilidad y muchas cosas más que son de 
beneficio  a  nuestra  vida.  Esto  nos  hace  crecer  como  personas  y 
como cristianos, nos hace crecer natural y espiritualmente. Si usted 
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desea crecer en el reino de Dios y como persona, ser líder de una 
Casa de Paz es un buen lugar. 

Yo he visto crecer a muchos creyentes de forma considerable al 
ser líderes de Casas de Paz. Sus vidas son transformadas y llevadas 
a una dimensión mayor.

4. El líder es quien más aprende.

Recuerdo tanto a un varón que abriendo su corazón me decía: 
Había  pensado  en  traspasar  la  Casa  de  Paz  pero  aprendo  tanto 
cuando me preparo para dar la clase que no quiero dejar de estar en 
ese crecimiento. Mis hermanos, esto es una realidad, cuando somos 
maestros nosotros somos quienes más aprendemos. Aprendemos de 
la  lección,  aprendemos  de  las  personas,  aprendemos  de  las 
situaciones  que  suceden,  aprendemos  a  relacionarnos, 
desarrollamos tantas habilidades que no habíamos imaginado que 
poseíamos. Es una bendición ser líder de Casas de Paz.  

5.  Es  una  gran  oportunidad  para  cumplir  su  misión  como 
sacerdote.

y nos hizo reyes y sacerdotes para Dios, su Padre; a él sea gloria e imperio 
por los siglos de los siglos. Amén. 

Apocalipsis 1:6
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Un  sacerdote  es  quien  intercede  delante  de  Dios  por  los 
hombres. Ser líder de una Casa de Paz es una gran oportunidad 
para cumplir con este llamado que Dios nos ha dado al orar por los 
discípulos que cada semana van a la célula, orar por su salud, por 
sus necesidades, orar para que nuevas personas vengan y crean en 
Jesús, etc., hay tantas áreas por las cuales orar cuando somos líderes 
de  célula.  Esta  es  una oportunidad de  oro  para  cumplir  nuestra 
misión como sacerdotes.

6. Eres bienaventurado.

Viendo la multitud, subió al monte; y sentándose, vinieron a él sus 
discípulos. Y abriendo su boca les enseñaba, diciendo: Bienaventurados los 
pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados 

los que lloran, porque ellos recibirán consolación. Bienaventurados los 
mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad. Bienaventurados los 

que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados. 
Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia. 

Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios. 
Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de 

Dios. Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la 
justicia, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados sois 

cuando por mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal 
contra vosotros, mintiendo. Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es 
grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes 

de vosotros.  Mateo 5:1-12
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Toda personas que desee ser un genuino y gran líder de Casas 
de  Paz  aspirará  a  tener  este  estilo  de  vida  que  da  verdaderos 
resultados  en  el  reino.  Lo  maravilloso  es  que  tiene  gran 
recompensa: Seremos bienaventurados. 

La palabra ‘bienaventurado’ tiene mucha profundidad. Parte 
de su significado es: El que es doblemente feliz. 

La doble porción de felicidad no se le da a cualquier persona. 
En la Biblia la doble porción era solo para los hijos herederos. Esto 
nos habla también como la palabra ‘bienaventurado’ nos habla de 
‘herederos’.  Yo  le  animo  hoy  a  aspirar  ser  un  bienaventurado, 
doblemente feliz y heredero de las promesas de Dios para su vida. 
Le veo recibiendo herencia en Cristo, herencia para los suyos y para 
su  vida,  un  nuevo tiempo viene  sobre  su  vida  lleno  de  favor  y 
gracia, le bendigo. 

7. Recibes recompensa del cielo.

Porque Dios no es injusto para olvidar vuestra obra y el trabajo de amor 
que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido a los santos y 

sirviéndoles aún. 
Hebreos 6:10

sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a 
Cristo el Señor servís. Colosenses 3:24
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Aunque no servimos a Dios por la recompensa sino por amor, 
Dios siempre recompensa todo acto y esfuerzo que hagamos a favor 
de su reino y para la salvación de las almas. 

8. Tu trabajo para el Señor nunca es en vano.

Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la 
obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en 

vano.  1 Corintios 15:58

Cuando  sirves  a  Dios  desinteresadamente  con  esfuerzo  y 
pasión, siempre abra frutos, tu trabajo nunca será en vano. Verás 
como florecerá  todo lo  que hagas  para  Dios.  Seamos constantes, 
firmes y crecientes en su obra, entonces veremos florecer nuestro 
servicio a Él. 

9. Subes a otro nivel. 

Todo el que deje de pensar solo en sí mismo para bendecir a 
alguien más sube a otro nivel. Este es el trabajo de un líder de Casas 
de Paz pues deja la comodidad de la semana para estudiar, orar, 
invitar y prepararse para la reunión, todo esto lo hace por amor y 
por el deseo de servir a Dios. Cuando alguien vive de esta manera 
su vida entra en otro nivel, a crecido, tiene acceso a más bendiciones 
y a mayor autoridad. Muchos comienzan a ver que sus oraciones 
son respondidas de forma más rápida que antes ¿Porqué? Porque 
subieron de nivel y autoridad. Otros ven un favor de Dios sobre sus 
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vidas,  se  abren  puertas,  llegan  bendiciones  nuevas,  etc.,  otros 
simplemente  ven  como  Dios  les  comienza  a  usar  y  esta  es  su 
recompensa, ver las vidas cambiadas y transformadas por el poder 
del evangelio. Si usted tiene ya más de dos años en Cristo es tiempo 
de subir a otro nivel mi amado hermano y comenzar a ser maestro 
de alguien más. Si usted tiene ya dos años en el evangelio el cielo 
espera de usted sea ya maestro. Subamos a otro nivel. 

10. Por obediencia. 

El ser líder de Casas de Paz es un área donde puedes obedecer 
al  Señor en su mandato de ir  a hacer discípulos.  Sea un mentor, 
discipulador y un maestro para alguien más siendo líder de Casas 
de Paz. Todo creyente saludable servirá a Dios de alguna manera y 
¿porqué  no  hacerlo  siendo  líder  de  una  Casa  de  Paz?  Es 
maravilloso.

11.  Por  la  Presencia  de  Dios.  Cuando  hacemos  discípulos  Él 
prometió que su Presencia estaría con nosotros.

Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el 
nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que 

guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros 
todos los días, hasta el fin del mundo. Amén. 

Mateo 28:19-20
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La promesa de Dios es muy clara en estos versículos. Si nos 
dedicamos al discipulado su Presencia estará con nosotros todos los 
días, hasta el fin del mundo. Sea líder, sea un gran líder, dé todo de 
usted,  sea de bendición a más personas desinteresadamente y la 
Presencia de Dios reposará sobre su vida. 

!23



!24



Capítulo 2

Preparativos para la
Casa de Paz

Todo lo que vamos a ver en este capítulo es un trabajo previo a 
la  Casa  de  Paz,  debemos  saber  que  ser  líder  implica  bastante 
tiempo, esfuerzo, entrega a Dios y a las personas. Nuestro servicio 
demanda mucho de nosotros pero ver las almas salvarse y ver el 
mover de Dios es algo maravilloso que no se puede pagar con nada 
en esta tierra. 

Por favor subraye lo que le voy a decir a continuación: Usted 
no solo es líder de la Casa de Paz una o dos horas mientras esta la 
reunión, usted es un líder, mentor y discipulador todos los días de 
la semana las 24 horas del día.  
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¿Cuando comienza la preparación de las Casas de Paz? 

Siete días antes de la reunión. Por ejemplo: Si usted tiene la 
reunión  un  Jueves  por  la  tarde,  usted  comenzó  a  preparar  todo 
desde el Viernes anterior. Se lo digo de otra manera, si usted tiene la 
reunión  un  Jueves  y  todo  sale  muy  lindo,  inmediatamente,  al 
siguiente  día,  el  cual  es  Viernes,  usted  comienza  a  preparar  la 
reunión del siguiente Jueves. 

Trabajo previo 

Hay al menos cinco áreas importantes las cuales se deberán 
suplir con excelencia si deseamos tener una Casas de Paz exitosa. 

Oración

La oración es vital para el avance del reino de Dios. Recuerde 
que vivir sin oración es vivir  sin Dios y servir sin orar es servir 
vacíos,  huecos,  en nuestras propias fuerzas y sin la  Presencia de 
Dios. Al servir sin oración careceremos de resultados espirituales y 
verdaderos avances en el reino.

Orar es un acto de fe. Pudiendo usted hacer muchas cosas para 
tener éxito como líder de una Casa de Paz, usted renuncia a todo 
eso para ir a depender de Dios pidiendo su respaldo y bendición. Al 
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orar  usted le  dice  a  Dios,  creo que tu intervención dará mejores 
resultados que todas mis buenas ideas y esfuerzo. Con esto no le 
digo que no realice esfuerzo alguno, pero su mayor esfuerzo debe 
ser cargar la atmósfera de su Casa de Paz cada semana con oración. 
Cuando  yo  era  pequeño  mi  familia  tenía  un  Pastor,  era  de  los 
mejores, ahora ya esta en la Presencia de Dios y le recordamos con 
mucho cariño, él decía: “Debemos orar como si todo dependiera de 
Dios y debemos trabajar como si todo dependiera de nosotros". Este 
es el equilibrio. Orar mucho y trabajar mucho. Hoy estamos viendo 
el tema de la oración la cual es un fundamento indispensable para 
toda obra que realicemos en el  reino de Dios y en el  nombre de 
Jesús.

La oración hace la diferencia entre simples palabras y el mover 
del  Espíritu  Santo.  Quizá  podamos  hablar  lo  mismo,  enseñar  el 
mismo tema del manual, pero aunque sean las mismas palabras la 
oración hará la diferencia. Será la oración la que le dará movimiento 
espiritual a la hora de ministrar. Será la oración la cual desatará el 
poder  de  Dios.  Será  con  la  oración  que  veremos  los  milagros, 
señales,  maravillas,  transformación  y  el  crecimiento  real.  Como 
podemos ver, la oración es real. Estamos por escribir un libro que le 
bendecirá  grandemente  el  cual  llamaremos:  “Cómo  cargar  la 
atmósfera para predicar con poder”. Lo importante es saber que la 
oración es indispensable, sin ella no podemos hacer la obra de Dios. 

Hay por lo menos cinco áreas que debemos cubrir en oración 
cuando hablamos de Casas de Paz: El lugar donde se impartirá la 
reunión, las ayudas, las personas, la asistencia y lo más importante: 
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La Presencia de Dios y su respaldo. Vamos a meditar en cada una 
de ellas.

a). El lugar. 

El lugar donde se impartirá la reunión regularmente es una 
casa de alguna familia anfitriona la cual abre las puertas de su 
hogar  para  que  ahí  se  predique  la  Palabra  de  Dios.  No  nos 
cerramos  a  que  todas  las  Casas  de  Paz  sean  en  hogares, 
actualmente tenemos reuniones en asilos, orfanatos, despachos de 
contabilidad, lugares de trabajo, escuelas, etc., y deseamos entrar 
a muchos otros lugares. 

Sin importar el lugar donde se realicen las reuniones debemos 
orar. Me enfocaré a un hogar donde una familia abrió las puertas 
de su casa para que ahí se predique la Palabra. 

En una casa debemos orar por ese hogar y por esa familia que 
con todo el amor y la disposición abrió su intimidad familiar para 
recibir un grupo de personas que van a ser discipuladas por usted 
como líder-mentor. 

Ore por ese hogar, cúbralo con la sangre de Jesús, declare que 
la paz de Dios repose sobre esa casa. Bendiga y cubra en oración 
las puertas, ductos de aire, ventanas, drenaje, aparatos eléctricos, 
etc… Ore también por la familia, desate bendición con su oración 
para ellos, deles toda la bendición que puede declarar a favor de 
ellos. 
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Y si la casa fuere digna, vuestra paz vendrá sobre ella…
Mateo 10:13a

Dice la escritura que si la casa fuere digna, parte de ser digna 
es que le ha recibido a usted, a la Palabra de Dios, al evangelio y 
por supuesto a la Presencia de Dios en primer lugar. Sobre estas 
casas tenemos el mandato de desatar la paz de Dios sobre ellas. 

Ore por la salud de la familia, por sus hijos y por sus finanzas, 
desate toda la bendición de Dios sobre ellos. Declare que verán 
milagros,  que  serán  bendecidos  como  nunca  antes  y  que  la 
Presencia de Dios estará en medio de su familia. 

¿Porqué orar por la familia es preparación para la reunión semanal? 

Usted debe orar por la salud de los anfitriones pues si llegaran 
a enfermar o a tener un percance, la reunión se puede cancelar, 
debe orar por sus finanzas pues si batallan mucho para dar un 
pequeño refrigerio quizá les pueda dar pena recibirles sin tener 
algo  que  ofrecerles  y  puedan  cancelar  la  reunión.  Una  familia 
bendecida en la salud, las finanzas y en todas las áreas podrán ser 
mejores anfitriones para usted y los discípulos. 

Ore por ese hogar y por esa familia. Ore y vuelva a orar por 
ellos,  la  siguiente  semana hágalo de nuevo y mañana una ves 
más. 
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b). Ayudas.

Debemos orar por ayudas. Tener equipo es muy importarte en 
el servicio a Dios. Solos podremos alcanzar algo de éxito pero en 
equipo los logros se potencializan. Se cree que un solo voluntario 
puede alcanzar a servir de entre 5 a 7 personas. Es por esto que 
puede ver muchas Casas de Paz con una asistencia entre 10 y 14 
personas, pues están sirviendo el líder y el anfitrión. Es por ello 
que se debe orar por ayudas, por personas que también puedan 
servir  en  las  reuniones.  Estas  ayudas  quizá  comenzarán 
ayudándole  a  orar  para  comenzar  la  reunión  o  pasando  por 
algunos miembros de la Casa de Paz y llevándoles a su casa al 
terminar, quizá orando por la convivencia y el refrigerio, también 
pueden  llegar  a  predicar  cuando  el  líder  se  lo  pida,  pueden 
apoyarle en la alabanza y en un sin fin de áreas más. Estas ayudas 
son muy importantes para el crecimiento. 

Son estas ayudas las que al servir están siendo entrenadas en 
un nivel  mayor  para  después  ellos  ser  anfitriones  y/o líderes-
mentores. Debemos orar por ellos, Jesús oró por sus discípulos 
antes de recibirlos, oró y Dios se los concedió. 

En aquellos días él fue al monte a orar, y pasó la noche orando a Dios. Y 
cuando era de día, llamó a sus discípulos, y escogió a doce de ellos, a los 

cuales también llamó apóstoles: 
Lucas 6:12-13
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c). Por los Discípulos.

También debemos orar por las personas que asisten a la Casa 
de Paz. Cada uno de ellos son discípulos que están aprendiendo 
de usted la Palabra y los caminos de Dios. Ore por ellos, por sus 
vidas y familias, dedique tiempo para bendecirlos y orar por sus 
necesidades.  Ore  que  Dios  les  visite  y  crezcan  en  la  vida  del 
Espíritu. Preséntelos delante de Dios y ore bendición sobre sus 
vidas y familia.

d). Asistencia.

Ningún líder desea y sueña con una reunión sin personas a 
quien discipular. Es por ello que debemos orar por la asistencia. 
Declare que vienen del norte, del sur, del este y del oeste. Declare 
que la Casa de Paz esta llena, que tiene problemas de alojamiento, 
que las personas se quedan paradas por que son tantas que las 
sillas faltan.  Ore por crecimiento.  Declare cada semana que los 
nuevos  regresan  y  regresan  con  más  nuevos.  Todas  estas 
oraciones son muy importantes, recuerde que lo que pidamos con 
nuestras palabras Dios nos lo dará 

Y todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre 
sea glorificado en el Hijo. 

Juan 14:13
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No se conforme con poca asistencia, muchas veces el inicio es 
así, pero avance con el poder de la oración. Dios quiere que nadie 
se pierda sino que todos procedan al  arrepentimiento (2 Pedro 
3:9). Dios desea que su Casa de Paz esté llena de personas que 
asistan a hacerle fiesta a Dios. El diseño de Dios es una casa llena 
y no una vacía. 

Dijo el señor al siervo: Vé por los caminos y por los vallados, y fuérzalos 
a entrar, para que se llene mi casa. 

Lucas 14:23

Lo más difícil  es  fracasar  si  vamos tomados de la  mano de 
Dios. Si usted recibe esta enseñanza será activado para prosperar 
en su servicio a Dios. No deje de orar, hay poder en la oración. 

e). La Presencia de Dios y su respaldo. 

Creo es lo más importante por lo cual debemos orar respecto a 
las  Casas  de  Paz.  Anhelemos  que  la  preciosa  Presencia  del 
Espíritu  Santo  sea  real  en  nuestras  reuniones.  Ore  por  la 
manifestación de su Presencia, ore pidiendo que el Espíritu Santo 
se mueva y haga su preciosa obra. Desate el mover espiritual en 
su  Casa  de  Paz  orando en  el  secreto,  clamando y  pidiendo el 
respaldo de Dios para la reunión. 

Dedique ese tiempo de oración para pedir la unción y el poder 
de Dios para ministrar en cada reunión. Busque la unción, pídala, 
clame por ella y Dios se la dará. 
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Principio 7 x 1

Este  es  un  principio  maravilloso.  Nos  habla  de  estar  en  el 
secreto  con  Dios  siete  tantos  por  cada  tiempo  que  pasemos 
ministrando en publico.  Se  lo  explico  de  la  siguiente  manera:  Si 
usted va a ministrar públicamente 30 minutos, entonces según este 
principio, sería bueno que usted se preparara en oración al menos 3 
horas y media. Es decir: 7 tantos del tiempo que pasará en publico. 
Si  usted  durará  1  hora  públicamente  ministrando,  pase  7  horas 
preparándose en el secreto con Dios. A esto le llamamos ‘Principio 7 
x 1’.

No me permita limitarle con esta enseñanza, este principio es 
para animarlo a ir por más de Dios y ofrecerle una medida decente 
de oración para que usted pueda ver el respaldo del cielo. Pero si 
usted ora más tiempo habrá más recompensa, más respaldo y más 
unción. No se limite, siempre vaya por más. 

La oración también es preparación 

Nuestra  tarea  y  misión  es  espiritual,  por  lo  tanto  debemos 
prepararnos de forma espiritual para ejercerla. Orar es la forma en 
que nosotros nos preparamos para ministrar. Particularmente si no 
he orado no me siento listo, me siento desprotegido y no preparado 
para ministrar. Es la mucha oración con la cual yo me preparo para 
estar listo y ministrar. 
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La preparación no solo es tener el tema o la lección lista, sino ir 
cargado de poder el cual se consigue con la oración. Creo que la 
oración es la parte más importante del trabajo previo a una Casa de 
Paz. Creo es la parte esencial de la preparación. Si he cargado la 
atmósfera con oración estaré preparado adecuadamente para hacer 
la obra de Dios. 

Invitar

Parte de nuestra preparación para nuestras reuniones de Casas 
de Paz es el invitar. Todo líder sano desea que su Casa de Paz este 
llena de personas con hambre de la Palabra de Dios y anhela que 
cada  semana y  cada  mes  la  asistencia  incremente.  Este  sentir  es 
totalmente saludable. Dios así lo desea. Anhelemos ganar y ganar 
almas  nuevas  para  Jesús  y  discipularles  semana  a  semana  en 
nuestras Casas de Paz, a saber, este es el propósito de las reuniones. 

¿A quiénes podemos invitar?

A todos.  A sus  amigos,  familiares,  vecinos,  hermanos  de  la 
iglesia  que  aun  no  asisten  a  una  Casa  de  Paz,  compañeros  del 
trabajo, compañeros de las escuela, personas que conozca en la fila 
del banco, en la gasolinera, etc., prácticamente a todos. 

Recomendamos  realice  una  lista  con  los  nombre  de  las 
personas que pudiera invitar a su Casa de Paz, no se limite, escriba 

!34



muchos  nombres.  Después  de  tener  la  lista  hecha,  comience  a 
llamarles o a visitarles con el propósito de invitarles a su Casa de 
Paz. 

El  invitar  es  un  trabajo  constante,  debemos  persistir  en  la 
invitación. Constantemente debemos ver personas nuevas a quienes 
invitar con el fin de ganar muchas almas para Jesús. 

¿Con cuánto tiempo se invita?

Esta pregunta parece obvia pero la verdad es muy saludable 
ver este punto con detenimiento.

Recomendamos  invitar  durante  la  semana  y  recordarles  la 
invitación al  menos unas 10 ó 12 horas antes de la  reunión.  Por 
ejemplo:  Si  su  reunión  es  el  Jueves  por  la  tarde,  quizá  usted 
comience  a  invitar  el  Martes  y  el  Jueves  muy  temprano  debe 
recordar que es ese el día de la reunión. Es una forma que nos ha 
funcionado. Si su reunión es el Martes por la mañana, usted quizá 
invite desde el Sábado anterior y el Lunes por la noche envíe un 
recordatorio de que al siguiente día temprano tendrán su reunión. 

No espere la última hora para hacer invitaciones. No espere el 
mismo Jueves que usted tendrá la reunión para invitarles a todos 
los  de  su  lista,  hágalo  con  anticipación.  Esto  también  es 
preparación. Si usted les invita el mismo día quizá ya tengan algún 
compromiso agendado y declinen su invitación, esto podría causar 
desánimo en usted, aunque no fuere el hecho de que sus invitados 
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no quisieran asistir sino que se les invitó demasiado tarde. Es por 
ello que recomendamos invitar con anticipación. 

Al animarle a invitar con anticipación no quiero clausurarle el 
hecho de que invite a un amigo que hace tiempo no veía y el mismo 
día de la reunión lo vio de nuevo, no se limite, invítelo. O quizá si 
se encuentra en una fila del banco o una gasolinera, puede usted 
invitar a las personas aunque sea el mismo día. Tenga libertad de 
hacerlo, serán invitados extras en su reunión, muchas veces Dios 
hace maravillas con los invitados extras. A lo que me refiero es que 
a su lista de invitados les realice la invitación con anticipación y aun 
así tenga la libertad de invitar a todo cuanto se ponga en su camino, 
pero recordando siempre no dejar las cosas para el último. Debemos 
ser  cumplidos  con  nuestras  responsabilidades  e  invitar  con 
anticipación. Esto habla de una buena preparación. 

Invite a tiempo y fuera de tiempo, hábleles de Dios y ore por 
ellos. 

Medios para invitar

Prácticamente usted tiene la libertad para invitar por cualquier 
medio posible, use el internet, los medios impresos, llamadas, etc., 
use todo lo que este a su alcance y sea legal, invite cientos, invite 
muchos, todos los que estén a su alcance. 

A continuación  le  recomiendo  algunos  medios  para  invitar 
personas a nuestras Casas de Paz:
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a). Facebook.
b). WhatsApp.
c). Instagram.
d). Llamadas telefónicas.
e). Mensajes de texto.
f). Imprimir invitaciones y repartirlas personalmente en un 
parque o en los alrededores de la Casa de Paz.
g).  Invitar  casa  por  casa  del  fraccionamiento  o  la  colonia 
donde esta ubicada la Casa de Paz.
h). Invitar personalmente a las personas que conocemos. 
i). Invitar personalmente a las personas que se encuentre en  
el andar diario por la calle.
j). Invitar personalmente a hermanos de la iglesia(que aun 
no van a una Casa de Paz) durante los servicios.

Estas son solo algunas ideas de como podemos invitar y que 
medios  podemos  usar  para  aumentar  la  asistencia  de  nuestras 
reuniones semanales en hogares. Si usted tiene más ideas, sienta la 
libertad  para  realizar  lo  que  Dios  le  mande  a  hacer,  solo  nunca 
infrinja la ley ni deje mal el nombre de Jesucristo, de la iglesia local 
ni de sus Pastores. Si usted cuida de esto, tiene toda la libertad para 
invitar. Si tuviera duda de algún método para invitar pregunte a su 
supervisor,  líder,  mentor  o  pastor  inmediato  en  autoridad,  él  le 
ayudará, aprobará o si fuere necesario le apoyará a buscar alguna 
idea más viable. 
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Preparar el tema

Como ya hemos visto,  no se trata solamente de preparar el 
tema cinco minutos antes de la reunión. Ser un gran líder de Casas 
de Paz conlleva mucha más preparación. No importa quien usted 
sea,  si  sigue los consejos y pasos de este libro,  dará mucho más 
fruto del que podría dar sin tener este material. 

El  preparar  la  lección  o  el  tema  semanal  es  de  suma 
importancia. De nada serviría invitar muchas personas sin tener el 
tema preparado y sin tener la unción para enseñarlo. Usted tiene 
una gran ventaja,  el  tema ya esta en el  manual del  líder-mentor, 
cada clase ya esta diseñada perfectamente para el discipulado, solo 
hay que estudiarla, enriquecerla y orar por ello. 

Hay al menos cinco áreas básicas respecto a como prepararnos 
para  nuestro  tema  en  las  reuniones  de  Casas  de  Paz:  Oración; 
Meditar  la  Palabra;  La  Palabra  primero  nos  habla  y  cambia  a 
nosotros;  ejemplos  y  enriquecimiento;  y,  buscar  el  denuedo  y  la 
unción. 

a). Oración. 

Siempre debemos preparar nuestro tema en oración. Pedirle a 
nuestro Dios nos ayude,  guíe y de luz respecto al  tema de cada 
semana. Que sea Dios usándonos poderosamente. Pídale a Dios le 
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hable en la lección,  pídale a Dios le ayude a enriquecer el  tema, 
pídale sabiduría para entenderlo y enseñarlo. La base de todo es la 
oración. No confíe en su propia habilidad, dependa siempre de Dios 
y pídale mayor habilidad para ser mejor maestro cada vez. 

b). Meditar la Palabra. 

Aquí es donde estudiamos y meditamos nosotros en el tema. 
Yo recomiendo leer todo el tema de corrido, después meditar punto 
a punto, paso a paso. Lea los versículos incluidos en el tema. Abra 
el corazón para recibir la enseñanza y la revelación en cada lección. 
Este es el momento para nosotros recibir esta enseñanza. Mezcle el 
meditar la lección y los versículos incluidos con oración. Recuerde 
que no podemos dar lo que no tenemos. Entonces dedique tiempo 
para recibir esta enseñanza en su ser.

En  este  punto  aun  no  enriquece  el  tema,  primero  lo  recibe 
usted, lo lee, estudia y medita. 

c). La Palabra primero nos habla y cambia a nosotros. 

Aquí  es  donde la  lección se  hace  rhema para  nuestra  vida. 
Mientras meditamos la lección, de pronto pasará de ser un simple 
estudio a ser vida y rhema para su vida. Cuando la enseñanza se 
hace  rhema  usted  ya  está  casi  listo  para  enseñarlo.  Muchos 
predicadores  predican  con  el  puro  rhema  el  cual  es  poderoso  y 
verdaderamente produce vida, pero veremos algunos puntos más 
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que le pueden ser de mucha ayuda para ser un gran líder de Casas 
de Paz. 

Cuando usted se  identifica con la  lección y Dios  le  habla  a 
usted personalmente a través de ella, algo poderoso sucede, cuando 
Dios le cambia a usted por medio de meditar su Palabra y recibir su 
verdad divina usted no vuelve a ser el mismo, ahora usted tiene la 
autoridad espiritual para hablar y enseñar dicha lección bíblica. Es 
por ello que nosotros debemos exponernos primero a la Palabra en 
la intimidad con Dios y abrir nuestro corazón pues solo así, con esta 
preparación espiritual,  usted tiene la  autoridad para compartirla. 
¿Porqué? Porque usted ya la ha vivido y a sido cambiado por dicha 
Palabra. Ya no solo será letra sino experiencia en su vida. La Palabra 
nos  tiene  que  hablar  y  cambiar  primero  a  nosotros  antes  de 
compartirla. 

d). Ejemplos y enriquecimiento.

Después  de  toda  esta  preparación  vienen  el  enriquecer  la 
lección con anécdotas, ejemplos, versículos bíblicos y hasta un que 
otro chiste. Tenga cuidado con los chistes de no ofender a nadie, 
úselos sabiamente, úselos cuando sea necesario y con el propósito 
de ser pedagógico. No abuse de ellos pues le podrán ver poco serio 
y le perderán el respeto. Uno o dos chistes son suficientes, no más. 
Recuerde que somos líderes que ganan, discipulan y entrenan almas 
para el reino de Dios, nuestro trabajo no es entretenerlas y hacerlas 
reír,  le  aseguro  que  hay  mejores  comediantes  en  la  TV  de  cada 
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hogar, si solo desearán reír no tendrían que salir de sus casas para 
ello. 

Aquí  entra  el  preparar  bien  sus  anécdotas,  versículos  de 
respaldo,  ejemplos  o  testimonios.  Incluso  puede  llegar  a  hacer 
alguna  dinámica  que  ayude  al  aprendizaje  y  comprensión  de  la 
Palabra. Siempre pida al Espíritu Santo la guía, Él le ayudará. Yo 
siempre  recomiendo  que  sean  dinámicos.  Si  va  a  hablar  de  la 
Palabra  de  Dios  como  espada,  lleve  una  espada  de  juguete  con 
usted. Si la lección habla de la luz del mundo lleve una lampara 
especial para ilustrar la enseñanza. Todo esto enriquece y hace que 
los  discípulos  recuerden  las  enseñanzas  por  las  ilustraciones. 
También todo esto ayuda a pasar un tiempo más ameno y fresco 
donde  cada  discípulo  se  quedará  con  un  deseo  de  volver.  Sea 
creativo y dinámico. Si siente que le falta creatividad pídala a Dios, 
Él  la  da,  le  dará tantas  ideas  que no sabrá que hacer  con tanto. 
Créalo, Dios es la fuente de toda creatividad y dinamismo. Vea solo 
la creación, es tan dinámica, todos esos colores y formas, Dios los 
creó, su Padre Celestial es sumamente dinámico, sus hijos también 
tienen esa herencia, pídala y Él se la dará. 

e). Buscar el denuedo y la unción. 

La unción es vital para enseñar y predicar. Sin ella es solo letra, 
la unción es la que dará vida en medio de nuestra enseñanza. Si no 
la  buscamos  no  estamos  completamente  preparados  para  dar  el 
tema y para enseñar. 
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La unción del Espíritu Santo para enseñar y predicar se busca 
de varias maneras, vamos a ver algunas de ellas:

- Vivir en santidad.  Nuestro diario vivir es la base,  debemos ser 
santos  como el  Espíritu  de  Dios  lo  es,  de  hecho  se  le  llama: 
Espíritu Santo.  Cada día  anhelemos ser  agradables  a  Dios  en 
acciones, palabras y pensamientos. La santidad le coloca en el 
lugar de la unción. 

- La oración. El denuedo y la unción se reciben en oración. Cuando 
nosotros oramos por la unción de Dios Él nos responde y nos la 
otorga.  Recuerde  que  el  pago  de  la  oración  es  la  unción,  si 
pasamos una jornada de trabajo recibiremos una recompensa, es 
decir:  Un pago por  ese  trabajo.  De la  misma manera  al  orar, 
mientras  más  arduamente  oremos  y  más  tiempo pasemos  en 
oración,  mayor  recompensa  tendremos,  mayor  unción 
recibiremos.  Dedique  un tiempo para  preparase  en  oración y 
pedir la unción del Espíritu Santo. 

- Ayuno.  El ayuno es otra manera de ser ungidos. Usted puede 
ayunar un día o una comida y dedicarlo a buscar en oración a 
Dios y su unción. Él le ungirá. 

- Imparticiones.  La  impartición  es  otra  forma  de  crecer  en  la 
unción. Aunque usted es líder de una Casa de Paz siempre debe 
ser un hambriento por la Presencia de Dios, vaya a los servicios 
en  su  iglesia,  a  todos  cuanto  pueda,  ahí  las  enseñanzas  y 
oraciones de sus Pastores le impartirán unción. Vaya y recíbala. 
Cada servicio de la iglesia es una oportunidad para hacer crecer 
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la  unción  en  usted.  Muchos  no  valoran  esto,  pero  yo 
personalmente he cultivado, recibido y crecido en la unción por 
medio  de  imparticiones.  Para  mí  son  muy  valiosas  e 
importantes, sin ellas no tendría lo que tengo. Tenga hambre y 
sed de Dios, reciba de sus Pastores el alimento, la unción y la 
vida que ellos le transmiten en sus mensajes, oración, consejos, 
contacto, relación, etc… 

- Orar de madrugada. Orar de madrugada tiene una bendición muy 
especial.  Jesús estaba ungido y oraba de madrugada. Sigamos 
sus pisadas y seremos ungidos. 

- Ir tarde a descasar. Jesús también iba tarde a descasar para pasar 
un  tiempo  con  su  Padre  celestial.  Si  nosotros  seguimos  su 
modelo y sus pisadas también seremos ungidos. Vaya tarde a 
descansar para pasar un buen tiempo con el Espíritu Santo y la 
Palabra. 

Todas estas son formas y maneras de buscar la unción para 
nuestra  vida.  Practique  cada  una  de  estas  actividades  de  forma 
constante, con un corazón sincero y amante de Dios, verá como la 
unción crecerá poderosamente en su vida.

La oración le da autoridad en el mundo espiritual. Mientras 
más oración más autoridad. Mientras más ore por la lección y la 
reunión de Casa de Paz su autoridad será mayor para realizar su 
trabajo  con  mejores  resultados,  resultados  divinos,  resultados 
sobrenaturales pues si usted buscó recursos sobrenaturales tendrá 
resultados sobrenaturales. 
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Alabanza
La  alabanza  es  muy  importante  en  toda  reunión  donde  se 

glorifica  el  nombre  de  Jesús.  Por  medio  de  la  alabanza  y  la 
adoración  subimos  a  la  Presencia  de  Dios.  Es  una  forma  de 
liberarnos y conectarnos con Dios. También la alabanza ungida hace 
que olvidemos las preocupaciones y dejemos afuera los afanes para 
enfocar nuestra mente en el Dios todopoderoso. Muchos milagros 
suceden en medio de la alabanza ungida, también muchas cadenas 
se  rompen  y  caen.  La  alabanza  y  adoración  traen  rompimiento, 
libertad  y  victoria.  Al  ver  todos  estos  beneficios  de  la  alabanza 
vemos como es importante este tiempo en cada reunión de Casas de 
Paz. 

Al ser parte tan importante del programa de una reunión de 
Casas de Paz debemos prepararla con anticipación. 

¿Cómo preparar la alabanza para la Casa de Paz?

En oración. La base siempre es la oración. Pregúntele a Dios 
cuales canciones son con las cuales Él desea que le adoren ese día. 
Regularmente estas canciones están alineadas al tema que se va a 
tratar. Canciones que las letras estén relacionadas con el tema para 
reforzar la enseñanza es muy importante. 
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No deje esto para el final. Hágalo con tiempo y anticipación. 
De esta forma podrá escoger las canciones correctas. 

Muchas veces es el anfitrión quien se encarga de la alabanza y 
adoración, tiene un reproductor de música y es él quien escoge las 
canciones. Si es así, asegurase que el anfitrión conoce el nombre de 
la  lección  con tiempo,  quizá  una  semana antes,  para  que  pueda 
escoger correctamente y buscar las canciones necesarias y tenerlas 
listas para la hora de la Casa de Paz. 

En algunas reuniones tienen a alguien que canta y toca algún 
instrumento, esto es valiosisimo. Si este fuera su caso, apóyelo de 
igual  manera,  haciendo de su conocimiento una semana antes el 
tema que se tratará para que pueda tener una buena selección en 
sus canciones. 
 

Si al final de la reunión usted desea alguna canción especifica 
para ministrar comuníqueselo al anfitrión que pone la música y/o 
al músico-cantante que le ayuda, según sea su caso. Para que estén 
preparados a la hora de ministrar. 

Así  como usted  y  yo  no  podríamos  dar  un tema de  forma 
ungida,  de  un  segundo  a  otro,  sin  la  preparación  adecuada.  El 
músico-cantante también estará limitado en sus resultados si le pide 
una  canción  de  ultimo  momento  y/o  si  su  anfitrión  busca  una 
canción no prevista de ultimo momento, quizá pudiera ser que no 
la encuentre a tiempo y las cosas no salgan como deseamos. Por eso 
la anticipación es muy importante. 
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¿No tiene alabanza?

¿Le  gustaría  tener  una  persona  que  cante  y  toque  en  sus 
reuniones?  ¿Le gustaría  alabanza en vivo?  Si  no la  tiene  aún,  le 
aconsejo  algo  muy  poderoso  que  le  ayudará  a  conseguirla: 
ORACCIÓN.  Si  leyó usted bien,  no  me equivoque al  escribir,  la 
respuesta es: Oracción. Orar y actuar. 

Pídala  delante  de  Dios.  Dedique  tiempos  declarando  que 
vendrán  músicos  y  adoradores  a  su  Casa  de  Paz.  Después  de 
invertir tiempo en ello,  actúe. Búsquelos,  quizá en sus discípulos 
hay gente  que sabe  tocar  la  guitarra,  es  una buena oportunidad 
para que comiencen a desarrollarse y servir a Dios. Si no fuere así, 
siga orando. Sea atrevido, quizá alguien de la alabanza de la iglesia 
se pueda animar a apoyarle o incluso usted mismo pueda aprender 
a tocar algún instrumento. He tenido líderes tan osados que han 
aprendido  ellos  a  tocar  guitarra  y  cantar  para  tener  alabanza  y 
adoración en vivo en sus Casas de Paz. Tenga la oración como base, 
enciérrese con el Señor y clame a Él, Él le responderá.

Ponerse a las ordenes
con el anfitrión 

Hacer  equipo  es  la  mejor  manera  de  hacer  célula  o  como 
nosotros  les  llamamos:  Casas  de  Paz.  El  líder  debe  hacer  buen 
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equipo con el anfitrión y el anfitrión con el líder, si juntos trabajan 
en pos de la visión ganarán muchas almas para Cristo. 

El refrigerio

Es muy recomendable unos días antes hablar con el anfitrión y 
ponerse  en  acuerdo  respecto  al  refrigerio.  Regularmente  es 
responsabilidad del anfitrión esta área, pero si el líder le apoya y 
ayuda seria algo muy bueno, al menos el anfitrión sentirá que el 
líder tiene la disposición de apoyar cuando fuera necesario. Esto le 
da puntos extras al líder en esa casa y en ese hogar. 

Si días antes se ponen de acuerdo quien va a llevar cada cosa 
sería muy bueno. Es incomodo cuando llegas a una Casa de Paz, se 
acaba la enseñanza, llega el tiempo de la convivencia y debemos 
esperar  a  que  fulanito  vaya  por  los  refrescos  y  sutanito  por 
servilletas,  muchas  veces  esperan hasta  media  hora  en que todo 
esto este listo. Cuando esto pasa muchas personas ya no se quedan 
a convivir o simplemente dejan de ir por lo tarde que se terminan 
las  reuniones.  Es  por  ello  que  es  importante  tener  todo  esto 
preparado con anticipación. 

Respecto a que tipo de refrigerio ofrecer en cada reunión lo 
dejamos libre.  Habrá familias que puedan dar más,  otras menos, 
habrá  reuniones  muy  abundantes  y  otras  con  solo  galletas,  no 
importa,  lo  importante  es  convivir  como  hermanos  en  Cristo  y 
relacionarnos unos con otros. 
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Cuando son Casas de Paz rotativas, es decir, que una semana 
están  en  una  casa  y  otra  semana  en  otra  hasta  que  todos  los 
miembros pusieron su casa una vez y entonces se vuelve a repetir el 
ciclo de nuevo, en este tipo de reuniones recomendamos pongan un 
patrón en el refrigerio. Recomendamos galletas y aguas frescas para 
todos.  ¿Porqué?  El  motivo  es  que  quizá  una  familia  sea  muy 
pudiente  financieramente  y  una  semana  dé  hamburguesas,  la 
familia anfitriona de la siguiente semana se va a ver forzada a dar 
hamburguesas o algo mejor, la tercer familia también estará forzada 
a  lo  mismo y será  una carga que quizá  alguien no pueda sobre 
llevar. Para no tener ese tipo de conflictos estandarizamos a galletas 
y agua fresca. 

Si  las  reuniones  son  siempre  en  el  mismo  lugar,  le  damos 
libertad  al  anfitrión  de  ofrecer  lo  que  bien  le  pareciere,  aunque 
siempre  yo  les  pido  lo  bíblico  como  mínimo:  Un  vaso  de  agua 
fresca. 

Y cualquiera que dé a uno de estos pequeñitos un vaso de agua fría 
solamente, por cuanto es discípulo, de cierto os digo que no perderá su 

recompensa. Mateo 10:42

Si no puede dar más de un vaso de agua fresca no hay ningún 
problema, eso es lo bíblico. Pero si en su corazón desea sembrar con 
amor un poco más, es totalmente permitido.

Otra forma de realizar el refrigerio sería que si los discípulos 
desean  llevar  algo  para  compartir  se  les  permita  pero  nunca 
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exigírselos, nunca pedirlo, solo si algún miembro de la Casa de Paz 
desea compartir con sus hermanos, creo es correcto permitírselo. 

Dinámicas

Esta  área  también es  importante  ponerse  en acuerdo con el 
anfitrión  unos  días  antes.  Si  el  líder  es  muy dinámico  y  un  día 
quiere llevar una pelota para representar una enseñanza bíblica, es 
prudente  hablar  con  el  dueño  de  la  casa  y  platicarlo  con 
anticipación. Quizá la casa es muy pequeña o halla cosas valiosas 
que se pueden romper si la pelota las golpea. El líder siempre debe 
ser humilde para adaptarse a lo que su anfitrión le puede ofrecer o 
le  puede negar.  Quizá el  anfitrión le  pueda decir  ‘si’  o  le  pueda 
decir ‘no’ o quizá ‘si, pero en el patio’. Todo esto es bueno hablarlo 
para  no  generar  conflicto  ni  pelea  sino  siempre  generar  un 
armonioso trabajo en equipo. 

Diligencia 

Todo  lo  que  hemos  visto  en  este  capítulo  nos  habla  de 
diligencia y anticipación. Dios bendice la diligencia y la excelencia. 
Si  usted  actúa  de  esta  manera  su  Casa  de  Paz  será  prosperada, 
bendecida  por  Dios  y  no  habrá  nada  que  impida  o  limite  su 
crecimiento.  He  visto  muchas  Casas  de  Paz  prosperar  al  seguir 
fielmente los pasos de preparación anticipada. 
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Le  comparto  algunos  versículos  bíblicos  con  promesa  para 
aquellos que son diligentes en su servicio en las Casas de Paz. 

La mano de los diligentes señoreará;
Mas la negligencia será tributaria.

Proverbios 12:24

El prudente ve el peligro y lo evita; el imprudente sigue adelante y sufre el 
daño.  Proverbios 27:12 DHH

Los pensamientos del diligente ciertamente tienden a la abundancia;
Mas todo el que se apresura alocadamente, de cierto va a la pobreza. 

Proverbios 21:5

La mano negligente empobrece;
Mas la mano de los diligentes enriquece. 

Proverbios 10:4

Todas estas bendiciones de los diligentes vendrán sobre usted 
cuando adopte  estos  principios  que  le  comparto  hoy,  puedo ver 
como tiene autoridad sobre las cosas, puedo ver como evita peligros 
y errores en sus reuniones, puedo verle siendo sabio y prosperado 
en  su  Casa  de  Paz.  Dios  le  bendiga  y  recompense  su  servicio 
diligente para el reino de Dios.

Ser diligente es ser sabio y prudente. Ser diligente es prosperar 
y avanzar. 
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Capítulo 3

8 razones para ser diligentes 
en nuestra preparación para 

las Casas de Paz 

1. Quien es diligente prosperará.

La mano negligente empobrece;
Mas la mano de los diligentes enriquece.

Proverbios 10:4

2. La diligencia aminora el rango de errores.

Cuando somos diligentes en nuestro trabajo aminoramos los 
errores  que  puedan  ocurrir  el  día  de  nuestra  reunión.  De  esta 
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manera  estaremos  teniendo  reuniones  cada  vez  más  excelentes 
donde glorificaremos a Dios y nuestros invitados se sentirán mejor 
recibidos, esto provocará que vuelvan y se integren a la iglesia. 

3. Quien es diligente delante de los reyes estará.

La diligencia nos lleva a la promoción, nos lleva a compartir 
mesa con reyes y príncipes. Muchas veces será la diligencia el único 
medio  por  el  cual  podremos  accesar  a  niveles  más  altos.  La 
diligencia le llevará a ser un gran líder y a recibir la honra que le 
corresponda. 

4. Quien es diligente va en el camino para la abundancia.

Los pensamientos del diligente ciertamente tienden a la abundancia;
Mas todo el que se apresura alocadamente, de cierto va a la pobreza. 

Proverbios 21:5

¿Quiere que su Casa de Paz abunde en creyentes y discípulos? 
¿Desea que su Casa de Paz florezca como la palmera? Sea diligente. 
El diligente va por el camino de la abundancia, solo es cuestión de 
tiempo y se verán los resultados.
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5. El trabajo diligente puede hacerle ganar más almas para Jesús.

Al invitar  con tiempo y anticipación será  más fácil  que sus 
invitados lleguen a la reunión semanal que si les invitara de último 
momento. Sea diligente, gane almas para Cristo, la diligencia es una 
puerta  que  le  abre  un  mundo  de  posibilidades  nuevas.  Muchas 
almas se convertirán al Señor Jesús por su trabajo diligente para el 
reino. 

6. El ser diligentes en las Casas de Paz hace más fácil que el nuevo 
regrese. 

Es más fácil que alguien que va por primera vez a la reunión 
regrese si ve que todo esta lindo, bien organizado y con excelencia. 
Pero si ve un desastre quizá no vuela. 

Prepare  sus  reuniones  con  anticipación,  el  refrigerio,  la 
alabanza, el tiempo de comenzar, su mensaje de enseñanza, todo, 
tenga todo preparado, esto también es recompensado por Dios con 
crecimiento y bendición. 

7. El ser diligente hace que los discípulos traigan a más nuevos. 

Esto  es  una  realidad.  Si  los  asistentes  actuales  ven  un 
desorden, no llevaran ahí a sus seres queridos. Quizá ellos vayan, 
pero no llevarán a más personas. He visto esto muchas veces. Hay 
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lugares donde el pueblo no quiere llevar a sus seres queridos pero 
hay algunas partes a donde si los quieren llevan. Regularmente los 
asistentes  llevan  a  invitados  cuando  todo  esta  bien  organizado, 
lindo y donde hay una gran bendición de Dios. Provoque esto en 
sus  Casas  de  Paz  y  los  asistentes  actuales  llevarán  a  muchos 
nuevos. 

8. El ser diligentes en nuestra preparación le lleva a dar más fruto 
para el reino de Dios.

La diligencia hace crecer exponencialmente el fruto que darás 
para el  reino de Dios.  Desde pequeño Dios me ha llevado a  ser 
diligente,  cada  vez  que  Él  me ha  metido  en  un aumento  de  mi 
diligencia  para  su  reino  he  visto  el  fruto  aumentar  de  forma 
sobrenatural. Aunque pareciera que todo fue esfuerzo y dedicación 
humana,  te  puedes  dar  cuenta  que los  frutos  alcanzados no son 
normales, son sobrenaturales. Es fruto que Dios te permite darle. 
Siempre que seamos diligentes en nuestro servicio a Dios veremos 
fruto abundante y sobrenatural. Nunca pienses que fue tu esfuerzo, 
el fruto será sobrenatural, solo Dios lo puede dar a través de una 
persona  diligente  y  con  un  corazón  correctamente  alineado  al 
propósito eterno. 

Yo  veo  como  Dios  te  dará  muchas  almas  mientras  eres 
diligente  en  tu  Casa  de  Paz,  veo  como  Dios  recompensará  en 
público tu diligencia privada, veo como serás honrado, veo como 
subes de nivel en nivel, de gloria en gloria, solo por la gracia de 
Dios. 
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Capítulo 4

El día de la reunión 

Y todos los días, en el templo y por las casas, no cesaban de enseñar y 
predicar a Jesucristo.

Hechos 5:42

Hemos visto la preparación anticipada para nuestros grupos 
pequeños en casas, en este capítulo veremos paso a paso nuestras 
responsabilidades  en  las  reuniones,  semana  a  semana,  para  ser 
grandes líderes de Casas de Paz. Cada reunión la organizamos al 
menos en 10 áreas importantes  para el líder y así tener una reunión 
bendecida, próspera y llena de vida para nuestros discípulos. 

!55



1.- Llegar temprano.

Llegar temprano no significa ser puntual y llegar a la hora en 
la cual se citaron los discípulos. Llegar temprano para el líder es 
‘llegar antes de la hora citada’ con el fin de dejar todo listo y recibir 
a los discípulos e invitados. 

Aunque  llegar  temprano  significa  llegar  antes  de  la  hora 
citada,  no es prudente llegar muy temprano por prudencia a los 
anfitriones. Sea equilibrado. Si su reunión es a las 7pm no llegue a 
las 7pm, pero tampoco llegue a las 6pm, sea prudente y llegue a las 
6:45pm.  Llegar  una  hora  antes  puede  meter  en  problemas  al 
anfitrión pues quizá aun no termina de limpiar la casa o aun no 
hace su aseo personal. Es por ello que con llegar 15 minutos antes 
de la hora citada para comenzar es suficiente. 

¿Cuál es es el propósito de llegar 15 minutos más temprano?

Son  dos  los  propósitos  por  los  cuales  es  necesario  llegar 
temprano a nuestras reuniones.

a). Dejar todo listo. Ver que todo este preparado, que la música 
esté  lista,  que  las  luces  estén  encendidas,  que  las  hojas  de  las 
canciones(si  las  usa)  están preparadas,  tener las  dinámicas listas, 
también  los  regalos  que  pueda  tener  para  sus  discípulos  o  sus 
invitados. Incluso si el anfitrión necesitara ayuda con algo, este es el 
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momento  para  apoyarle,  incluso  a  limpiar  si  la  situación  así  lo 
demandase. 

b).  Recibir  a  los  discípulos  e  invitados.  Cuando  usted  llega 
temprano tiene el privilegio de recibir a los invitados y discípulos 
que  vengan  a  la  reunión.  Podrá  saludarles  tranquilamente, 
estrechar su mano, bendecirles y sonreírles. Esto trae una ventaja 
maravillosa contraria a cuando el líder llega corriendo y tarde a la 
reunión pues cuando esto pasa no saluda a nadie para comenzar 
temprano y si saluda lo hace rápido con falta de tacto, sin calidez. 
Todo  esto  es  parte  de  la  experiencia  que  los  asistentes  tendrán 
semana a semana, lo cual determinará si vuelven o no. Sea cálido, 
atento  y  amable  desde  los  primeros  minutos  de  la  reunión. 
Recuerde  que  la  primera  impresión  es  muy  importante.  ¿Cómo 
logramos  esto?  Llegando  al  menos  15  minutos  antes  de  la  hora 
citada. 

Otra ventaja extra que usted tendrá al llegar temprano es el 
fomentar  la  puntualidad.  Cuando  un  líder  comienza  tarde  la 
reunión,  los  asisten  comenzarán  a  llegar  más  tarde.  Ellos  tienen 
responsabilidades  que  hacer  y  buscarán aprovechar  el  tiempo lo 
más posible, si usted los hace perder 40 minutos esperando antes de 
comenzar la reunión, ellos buscarán invertir ese tiempo en su hogar 
o en sus negocios. La cosa se pone peor cuando es el líder el que 
llega tarde, a gritos esta haciendo una cultura de impuntualidad. 
Recuerde, usted es el líder y ellos le seguirán, muchas cosas que 
usted haga ellos las imitarán y las realizarán. 
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Lo  mejor  siempre  es  llegar  temprano  y  así  establecer  una 
cultura  de  puntualidad.  Un  amigo  decía:  La  puntualidad  es 
santidad. Cuando lo vemos de esta manera, nos vemos obligados a 
ser puntuales y darle la importancia adecuada a nuestras reuniones. 

2.- Comenzar puntual.

Es  muy  importante  comenzar  puntual.  Como  lo  mencioné 
anteriormente,  esto  habla  mucho  de  nosotros  y  de  como 
formaremos a nuestros discípulos e invitados en la vida cristiana.

No lo olvide: ‘Puntualidad es santidad’. 

¿Cuándo debemos comenzar la reunión?

Es  bueno  tener  un  margen  de  tolerancia  para  esperar  a 
aquellos que vienen ya en camino. Recomendamos 15 minutos de 
tolerancia. No más. En esos 15 minutos tenemos la oportunidad de 
conocer un poco a los nuevos que van por primera vez, romper el 
hielo, platicar de algo edificante, etc… Si usted cita a las 7pm no 
esta mal llegar a comenzar, más tardar, a las 7:15pm, es un buen 
margen, es un tiempo prudente.

Esperar más de 15 minutos para comenzar es faltarle el respeto 
a aquellos que llegaron temprano y sería comenzar a establecer una 
cultura de impuntualidad. 
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3.- Comienzo.

¿Cómo  comenzamos  una  reunión  de  Casas  de  Paz?  La 
comenzamos regularmente con una oración. Una oración rompe la 
platica  y  el  relajamiento  previo  para  comenzar  a  entrar  en  la 
Presencia de Dios. 

Algunos líderes dinámicos comienzan con una dinámica corta 
para romper el hielo y después hacen una oración para comenzar 
en forma la reunión. Esto es saludable y permitido. Si Dios le da 
creatividad para un pequeña dinámica eficiente y con un propósito 
especifico(conocerse más entre los asistentes, hacer amistad, romper 
el  hielo,  relajar  el  ambiente,  introducir  al  tema,  etc…),  hágalo. 
Después de realizarla levante una oración para comenzar la reunión 
formalmente. 

4.- Alabanza.

Dentro  del  tiempo  de  alabanza  se  adora  a  Dios  con  las 
canciones  seleccionadas  con anterioridad.  Como líderes  debemos 
enseñar y modelar la adoración. Seamos un ejemplo de adorador, 
aunque  no  seamos  muy  entonados  levantemos  nuestra  voz  y 
cantemos, levantemos nuestras manos, aplaudamos y adoremos a 
Dios.  Recuerde  que  no  solo  estamos  enseñando  mientras 
explicamos la lección sino en todo tiempo. Nuestra forma de adorar 
también se transmitirá a nuestros discípulos.
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5.- Dinámica. 

Aquí  es  el  momento  de  realizar  alguna  dinámica,  entre  la 
alabanza y el tema, que introduzca o prepare a los asistentes a la 
enseñanza. Las dinámicas son muy buenas, algunos usan historias 
de  la  vida  real  de  personas  famosas  o  personas  que  marcaron 
historia,  lo  hacen  con  el  fin  de  ilustrar  sus  enseñanzas,  esto  es 
maravilloso. 

Pídale a Dios creatividad para hacer una dinámica linda que 
refuerce su enseñanza y bendiga al pueblo. Dios es la fuente de toda 
creatividad y la creatividad es su herencia, pídala a Dios, Él se la 
dará. 

6.- Palabra.

Ahora es el tiempo de la enseñanza. Este es el momento donde 
se imparte la Palabra de Dios. Hágalo con pasión, con fuego en su 
corazón. En este momento usted desatará aquello que cambiará la 
vida de familias y personas para siempre en el nombre y poder de 
Jesucristo. 

Recuerde que esta es una de las partes más importantes de la 
reunión,  cuando  la  Palabra  es  soltada  con  fuego  las  vidas  son 
transformadas  y  cambiadas.  Mantenga  una  vida  cargada  de 
oración,  santidad  y  devoción  a  Dios  para  que  la  Palabra  sea 
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poderosa y ministre sobrenaturalmente las vidas de todos los que le 
escuchen.

7.- Ministrar.

Después  de  dar  la  Palabra  es  necesario  ministrar  a  los 
discípulos en oración. Aquí es donde oramos por ellos de acuerdo al 
tema,  también  ministramos  sus  necesidades  de  sanidad,  familia, 
finanzas, etc., Ore por sus discípulos, ellos necesitan ser bendecidos. 

Al momento de ministrar es importante tener prudencia,  en 
cuanto a ministrar personas del sexo contrario, por ejemplo: Si un 
hombre va a orar por una mujer o una mujer por un hombre, la 
imposición  de  manos  solo  es  en  la  cabeza  y/o  en  el  hombro. 
También cuide su distancia cara a cara, no se acerque más de 25 ó 30 
centímetros al rostro de la persona a la que ministra para que no 
haya malos entendidos ni sientan ellos que usted esta invadiendo 
su espacio personal. 

Usted como líder no cierre los ojos al ministrar, debe ver las 
reacciones  de  sus  discípulos,  estar  alerta  ante  toda  situación  y 
circunstancia. 

Atrévase a orar por sanidad y milagros, sea osado y predique a 
Cristo con la demostración del poder de Dios, recuerde que este es 
el  evangelio  del  reino.  Use  sus  dones  espirituales  para  ser  más 
efectivo y tener mejores resultados. 
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Cuando  ministre  nunca  exponga  a  nadie,  sea  respetuoso, 
amable y gentil. Recuerde que si algo hay que confrontar en alguien 
debe realizarse en privado, pero si algo hay que honrar en alguien 
debe ser en público. 

8.- Anuncios.

Después de ministrar a los discípulos en oración, con poder y 
con  los  dones  del  Espíritu  Santo,  en  prudencia  y  santidad,  los 
anuncios son muy importantes. 

¿Qué anuncios se dan? 

Los  anuncios  de  las  actividades  de  la  iglesia.  Los  servicios 
dominicales, horarios, eventos especiales de la iglesia, etc… El darle 
importancia a los anuncios hará que los nuevos discípulos que se 
han ganado en las Casas de Paz y nunca han llegado a la iglesia 
comiencen a asistir,  entonces ellos recibirán la bendición que hay 
sobre la iglesia en cada servicio y su vida no volverá a ser la misma. 
Este es  uno de los propósitos de las  Casas de Paz,  ganar almas, 
discipularlas  y  acercarlas  a  la  iglesia  donde  serán  bendecidas, 
entrenadas,  promocionadas  y  llevadas  a  otra  dimensión  para 
cumplir  su  propósito  en  Dios.  La  vida  congregacional  es 
maravillosa,  la  unción  en  los  servicios  poderosa,  la  enseñanza 
magistral, la alabanza es fuera de serie y los milagros palpables, es 
por ello que los nuevos discípulos deben saborear la frescura de las 
aguas del Espíritu Santo que nosotros bebemos cada semana en la 
iglesia.
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Al  invitarles  a  la  iglesia  puede  ser  que  algunos  no  tengan 
como ir cada Domingo, pero si se ponen de acuerdo pueden irse 
juntos en el auto, pasar por ellos o turnarse algunos hermanos que 
vivan  más  cerca  de  quienes  batallan  para  ir  los  Domingos  y 
llevarles a la iglesia o traerles de regreso a sus casas. Todo esto es 
parte vital en el ganar almas, discipularles y llevarlos al crecimiento 
espiritual. 

9.- Tiempo de convivencia.

Mis amados líderes, seguimos siendo líderes aun en el tiempo 
de  convivencia.  No  podemos  dar  la  lección  y  salir  corriendo. 
Dediquemos unos minutos para disfrutar con nuestros discípulos, 
esto  es  muy sano,  alienta  la  relación y  aunque usted no lo  crea 
produce crecimiento y avance en la Casa de Paz. 

Este  será  el  momento  donde  quizá  usted  conozca  muchas 
cosas de sus discípulos al escucharles platicar de sus necesidades y 
sus  vidas  diarias.  Así  usted  podrá  ser  más  intencional  y  podrá 
servirles de mejor manera. 

Cuando llegue el tiempo de convivencia ayude al anfitrión a 
servir  en  lo  que  fuere  necesario.  Quizá  hay  que  servir  botanas, 
aguas,  vasos,  etc.,  Siempre  sea  servicial  y  amable.  Aunque  el 
anfitrión no le pida ayuda usted levántese, sirva a sus discípulos, 
así ellos estarán cómodos y bien atendidos. 
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Recuerde  que  usted  sigue  siendo  el  líder  aun  en  la 
convivencia.  Si  hay  algún  tema  incomodo  que  salga  a  relucir  o 
imprudente, usted es el líder, amablemente cambie el tema por algo 
más  edificante.  Lleve  usted  la  platica  a  temas  de  bendición, 
testimonios, milagros, predicaciones del Pastor del Domingo, usted 
marque  la  pauta,  no  permita  platicas  que  confundan  a  los 
discípulos  ni  comentarios  imprudentes.  Sea  muy  amable  y  con 
mucha  sabiduría  tome  autoridad  cambiando  el  tema  a  uno  de 
bendición y edificación si fuere necesario.

En  este  tiempo de  convivencia  disfruten,  platiquen,  coman, 
compartan y ríanse, pero siempre entendiendo que la prudencia y el 
respeto es primero. 

La  convivencia  es  un tiempo muy importante  pues  aquí  se 
pueden  fortalecer  los  lazos  de  hermandad  y  amistad  de  los 
discípulos lo cual es de mucho valor. Uno siempre deseará estar y 
pasar  tiempo  con  buenos  amigos,  trabaje  en  hacer  estos  lazos 
fuertes y tendrá una Casa de Paz fuerte.

Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las 
casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, alabando a Dios, y 
teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los 

que habían de ser salvos. 
Hechos 2:46-47
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No ventas 

Muchas  veces  hermanos  y  hermanas  tienen  sus  negocios  o 
productos con los cuales ganan el sustento de su hogar y lo llevan a 
las reuniones. Aconsejamos no permitir ventas en las Casas de Paz, 
si alguien tiene un producto que ofrecer, puede hacerse amigo de 
los asistentes y afuera de la Casa de Paz llamarle por teléfono y 
platicarle respecto a su producto, pero dentro de la reunión no. Son 
muchos los inconvenientes que se pueden experimentar y es por 
ello que no permitimos se hagan negocios dentro de las reuniones. 

No  estamos  en  contra  de  los  negocios  entre  los  hermanos, 
sabemos que un hermano puede ofrecer un producto o servicio que 
tiene la  capacidad de beneficiar  a  otra familia  y así  salir  las  dos 
partes beneficiadas, uno al recibir la ayuda del servicio y el otro al 
recibir el pago por el servicio, estamos de acuerdo con ello, pero no 
lo permitimos dentro de una reunión de Casas de Paz. Los negocios 
se hacen fuera de la reunión y son tomados como negocios ajenos a 
la iglesia y a los miembros de las Casas de Paz. Hemos visto que 
manejar esto de esta forma ayuda mucho en el buen desarrollo de 
las relaciones. 

10.- Cierre.

¿Cuándo se termina una reunión? ¿Acaso es cuando se da la 
lección  que  el  trabajo  del  líder  terminó?  No  es  así  mis  amados 
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hermanos. Un gran líder de Casas de Paz sabe que su trabajo de 
líder es 24/7, pero en cuanto a la reunión respecta, esta se termina 
cuando  ya  todos  se  fueron  a  su  casa,  no  cuando  se  terminó  de 
enseñar  la  lección  bíblica  de  la  semana.  Es  por  ello  que 
recomendamos el líder se quede hasta el final si fuera posible. El 
horario máximo para estar en una reunión son las 10pm, las 10 de la 
noche es el tope máximo, a estas horas ya no debe haber nadie en la 
casa donde se reúnen. Cómo líderes debemos enseñar y provocar 
esto. 

¿Cómo lo enseñamos o lo provocamos?

Usted tome la autoridad y comience a decir sin pena alguna, 
‘mis hermanos, es tiempo de retirarnos, ya es noche, debemos ser 
prudentes  con  nuestros  anfitriones,  cuidarles  y  bendecirles’. 
Comience a  recoger la  basura,  a  limpiar  un poco de ser  posible, 
comience a despedirlos amable y gentilmente a todos, salga usted 
con  los  últimos  hermanos  que  salgan,  asegurase  que  no  habrá 
hermanos imprudentes que se queden hasta altas horas de la noche 
en casa de los anfitriones. Recuerde que un anfitrión difícilmente les 
correrá  de  su  casa  aunque  este  muy  cansado  o  a  la  mañana 
siguiente vaya a trabajar, es trabajo del líder provocar este cierre de 
forma amigable, con mucha sabiduría pero con autoridad. 

Muchos anfitriones cierran sus casas porque llegan las 12, 1 ó 2 
de la mañana y los invitados aun no tienen ganas de irse a su casa. 
No hay familia que aguante mucho este ritmo semana a semana. Mi 
querido líder, sea grande y cuide a sus anfitriones que con mucho 
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amor han abierto las puertas de su casa para que usted se desarrolle 
y predique la Palabra. Esta es una forma muy sabia de cuidarles, 
agradecerles y servirles. 

Tiempos

¿Cuáles son los tiempos de la reunión? Si desear estructurar 
cada reunión podemos sugerir estos tiempos de forma general para 
tener una dinámica, amena y exitosa reunión semana a semana:

Alabanza……………..15 minutos
Predicación…………..30 minutos 
Convivencia………….20 a 30 minutos 

De  esta  forma  vemos  que  una  reunión  aproximadamente 
puede durar entre 1 hora y 1 hora y media. Es un tiempo suficiente 
para  realizar  todas  las  actividades  necesarias  en  este  tipo  de 
reuniones.  No estamos  estructurando,  estamos  dando una  pauta 
donde  usted  puede  orientarse.  Pero  si  creemos  que  alargar  una 
reunión por muchas horas no es conveniente, aunque hay libertad 
en horarios una reunión de 30 minutos es muy corta y una de 2 ó 3 
horas es muy larga. Recuerde que las reuniones son entre semana 
donde  la  gente  trabaja  al  día  siguiente,  la  prudencia  es  muy 
importante cuando trabajamos con almas y con personas. 
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En la primera reunión

Hay una práctica que les pedimos a los líderes de Casas de Paz 
que realicen en la primera reunión. Ya sea al principio o al final de 
la reunión, deben levantar una oración de bendición a favor de la 
casa y la familia anfitriona. Basamos esta practica en Mateo 10:13

Y si la casa fuere digna, vuestra paz vendrá sobre ella; mas si no fuere 
digna, vuestra paz se volverá a vosotros. 

Mateo 10:13

Cuando un hogar esta dispuesto a abrir sus puertas para que 
ahí se adore a Dios y se predique el evangelio, esa casa es digna. El 
recibir  a  un enviado de  Dios  que vaya a  predicar,  solo  por  este 
hecho  creemos  esa  casa  ya  es  digna  de  ser  bendecida.  Por  ello 
hacemos  esta  especial  oración  en  la  primer  reunión,  desatamos 
bendición y declaramos que la paz de Dios repose sobre ese hogar. 
Sea generoso y apasionado en bendecir a sus anfitriones, realice una 
buena oración, declare salud, prosperidad, provisión, paz, armonía, 
alegría, salvación, protección, cobertura, crecimiento y la Presencia 
de  Dios  en medio de  ellos.  No se  limite,  bendiga con todas  sus 
fuerzas y con todo su amor a esa casa y a esa familia, las cuales han 
abierto sus puertas para que el evangelio sea predicado. 
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Consejo extra

Les  recomendamos  a  los  líderes  tengan música  cristiana  de 
fondo  antes  de  comenzar  la  reunión  mientras  los  discípulos  e 
invitados  van  llegando,  esto  hará  que  el  ambiente  vaya  estando 
preparado y también ayudará a no tener un silencio incomodo si los 
invitados son serios o tímidos al principio. 

También  recomendamos  tener  música  cristiana  de  fondo  al 
final cuando esté la convivencia. Esto ayuda a tener un ambiente 
lindo y agradable. 
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Capítulo 5

Carácter

El carácter es muy importante en la vida de todo siervo de 
Dios. Un carácter formado por Dios aumenta la unción en nuestras 
vidas, pero un carácter débil nos roba la unción y el propósito de 
Dios para nuestras vidas.

Hemos visto el área técnica de las Casas de Paz, ahora en este 
capítulo  veremos  el  área  interna  y  espiritual.  Comenzaremos 
diciendo que todo siervo de Dios debe ser un adorador y después 
veremos  el  carácter  del  cual  Pablo  le  habló  a  Timoteo  para  que 
pudiera cumplir su llamado eficazmente. 
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Adorador

“…Al Señor tu Dios adorarás, y a él solo servirás.” 
Lucas 4:8b

Este es el orden, primero adoramos y después servimos. Ser 
adoradores nos pone en el lugar correcto para poder servir al Señor. 
No podemos servir a Dios si no sabemos adorarle y si lo hacemos 
nuestro servicio no servirá. 

Esta es la prioridad: Ser adoradores. 

Sea  un  adorador,  entregue  todo  a  Dios,  cántele,  ofrende  su 
corazón, sus días y su vida. Sea una ofrenda viva para Dios. 

Cuando amamos a Dios y le adoramos no podremos servir a 
nada ni a nadie más, ni a la carne, ni a otra persona que tenga una 
agenda propia fuera del plan de Dios. Seremos exclusivamente de 
Dios y para Dios,  solo por amor.  Esto produce la adoración y la 
intimidad con Él. Todo servicio a Dios debe comenzar en amor a Él, 
enamorados de su Presencia.

Carácter 

Nos basaremos en la segunda carta a Timoteo capítulo 2, hay 
gran sabiduría contenida en ella, medítela y abra su corazón para 
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ser  transformado  por  el  poder  de  la  Palabra  y  la  Presencia  del 
Espíritu Santo.

Fieles 

Lo que has oído de mí ante muchos testigos, esto encarga a hombres fieles 
que sean idóneos para enseñar también a otros. 

2 Timoteo 2:2

a). A Dios. 

Debemos ser fieles a Dios, no fallarle, buscar la santidad y la 
consagración cada día. Un gran líder de Casas de Paz es un hombre 
fiel a Dios. 

Una forma de ser fieles a Dios es buscándole día a día, tener 
una  relación  con  Él  constante  y  permanente.  Esta  es  la  base  de 
nuestra vida entera. Si tenemos una relación con Dios la santidad 
será fácil experimentarla, comenzaremos a odiar lo que Dios odia y 
a  amar lo  que Él  ama,  pero esto  nace  de una relación sincera  y 
constante con Dios. 

Debemos  esforzarnos  en  consagrarnos  al  Señor,  si  nuestro 
esfuerzo va a estar puesto en algo, sea en la Palabra, la oración y el 
buscar el rostro de Dios. Crezcamos en esto, aumentemos nuestros 
tiempos con Dios, consagrémonos más a Él. 
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b). A la iglesia. 

No podremos ser grandes líderes de Casas de Paz si no somos 
fieles a nuestra iglesia a la cual pertenece nuestra Casa de Paz. 

No así a mi siervo Moisés, que es fiel en toda mi casa.
Numeros 12:7

Y Moisés a la verdad fue fiel en toda la casa de Dios, como siervo, para 
testimonio de lo que se iba a decir; 

Hebreos 3:5

Debemos ser fieles a la iglesia, la cual es la casa de Dios, es el 
lugar donde Dios nos plantó y debemos ser fieles a ella como lo fue 
Moisés. 

¿Cómo somos fieles a nuestra iglesia?

• Asistiendo.  Hemos  conocido  personas  que  siendo  líderes  o 
anfitriones dejan de asistir a muchas reuniones de la iglesia o 
comienzan a seleccionar los  servicios  a  los  que irán.  Un líder 
debe mostrar ejemplo y estar presente en toda reunión que le sea 
posible  estar.  El  asistir  es  una muestra  de  fidelidad.  Un líder 
debe asistir gozoso a la casa de Dios, como el salmista lo dijo: Me 
gozo con los que decían a la casa de Jehová iremos. Este debe ser 
el espíritu de un líder de Casas de Paz. 
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• Recibir.  Como líderes también debemos de recibir de nuestros 
líderes.  Debemos  tener  un  corazón  enseñarle  y  aprender  de 
aquellos que Dios ha puesto para enseñarnos. Una forma en que 
mostramos  esta  característica  es  tomando  notas  de  las 
predicaciones de nuestros pastores, poniendo especial atención, 
recibiendo,  diciendo y  haciendo genuinas  expresiones  con  las 
cuales puedes mostrar que recibes en medio de la predicación 
como decir amén, levantar su mano, aplaudir, ponerse de pie, 
etc., el recibir muestra fidelidad a nuestra casa. Si no recibimos 
de alguien ¿cómo esperamos que nuestros discípulos reciban de 
nosotros? Todo lo que sembramos lo cosechamos. 

• Servir. Otra forma en la cual se ve la fidelidad a la Casa de Dios 
es sirviendo en lo que sea necesario. Si vemos un papel tirado en 
el piso debemos recogerlo, si vemos algo fuera de lugar debemos 
acomodarlo. Estos pequeños detalles muestran amor y fidelidad 
a la Casa de Dios. 

• Amor a la Casa. Ame la Casa de Dios, ámela como si fuera su 
casa porque si lo es. Limpie lo que vea sucio, recoja lo que vea 
tirado,  si  entra  alguien  desconocido  que  no  se  ve  de  mucha 
confianza  vigílelo,  no  permita  que  dañe  la  Casa  de  Dios 
robando,  ni  permita  que  vaya  a  dañar  a  los  miembros  de  la 
iglesia.   Sea  fiel  en  sus  diezmos  y  ofrendas,  aporte 
financieramente a su casa. Todo esto son áreas donde mostramos 
amor y fidelidad a la Casa de Dios. 

• Amor a la Palabra. Cuando hablamos de amor a la Palabra nos 
referimos a que siempre hable bien de las enseñanzas impartidas 
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por sus pastores. Compártalas con alguien, entre semana hable 
con  alguien  de  lo  que  aprendió  el  Domingo,  hable  buenos 
comentarios de la Palabra que se suelta en su iglesia. Esto es ser 
fieles.  Ame  la  Palabra,  abrácela,  vívala  y  disfrute  de  sus 
beneficios. 

Sufre penalidades 

Tú, pues, sufre penalidades como buen soldado de Jesucristo.
2 Timoteo 2:3

• No te defiendas, bendice. Un gran líder de Casas de Paz debe 
sufrir penalidades por Cristo. Si alguien te hiciera una grosería o 
te  torciera  la  boca,  no  te  defiendas,  sufre  penalidades,  hazlo 
como un buen soldado.  En la  guerra  habrá  lesiones  y  golpes 
pero no puedes desenfocarte,  debes sufrir  ciertas cosas por el 
llamado y la posición que Dios te ha dado. Al contrario, desata 
bendición sobre aquellos que pudieron lastimarte o traicionarte 
cuando tu servias a Dios.

• No critiques. No hable nunca mal de ningún discípulo, aunque 
sea  un  discípulo  malcriado  y  grosero  con  usted.  Sufra 
penalidades  como  soldado  de  Jesucristo  y  no  critique  a  los 
suyos. 

• Páselo  por  alto.  Cuando  haya  alguna  agresión  directa  contra 
usted, quizá alguien no le saludo o quizá alguien no le contestó 
las llamadas o mensajes, no lo tome personal, páselo por alto y 
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siga adelante. Es lo mejor que usted y yo podemos hacer. No se 
enganche en un conflicto personal, perdone y avance.

• Consagración. Sufrir penalidades también conlleva desvelos en 
preparar  el  tema,  madrugar  para  orar,  esforzarnos  cuando 
estamos cansados y aun así debemos ir a la reunión, ayunar a 
favor  de  la  Casa  de  Paz,  quizá  dejar  ciertos  pasatiempos  o 
amistades para poder servir a Dios adecuadamente, etc. No se 
desenfoque en su servicio a Dios, Él recompensa.

No te enredes

Ninguno que milita se enreda en los negocios de la vida, a fin de agradar a 
aquel que lo tomó por soldado. 

2 Timoteo 2:4

Aplicando este  verso a  nuestras  reuniones de Casas  de Paz 
aprendemos a no enredarnos cuando haya un conflicto entre dos 
personas o miembros de la célula. 

Si se presentara la situación que dos miembros de la célula no 
se lleven bien y se comiencen a pelear entre ellos, no se enrede, no 
enredarse  es  no tomar partido para ningún lado,  no deje  que le 
hablen mal del otro y el otro le hable mal del primero, no se deje 
enredar. Si fuese necesario sea directo y claro, instrúyales que deben 
reconciliarse pero no se enrede diciéndoles que decisiones tomar, 
usted puede llegar a aconsejar si le pidiesen consejo por separado 
pero discierna cuando le están enredando en algún conflicto errado, 
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no se deje enredar. Si el problema fue un negocio que no se pagó 
entre  dos  miembros  de  la  célula  y  usted se  enreda podría  tener 
mayores  conflictos  más  adelante,  por  ejemplo:  Si  usted  aconseja 
‘pague lo que debe’, a usted le podría parecer correcto pero si la 
persona  no  recibió  un  buen  servicio  o  recibió  un  producto 
defectuoso, la persona que pagó pudiera guardar algo contra usted 
en su corazón. Si  su consejo es ‘déjelo así,  ya no le cobre por el 
servicio que le dio’ y si esa persona esta muy necesitada y después 
enfrenta problemas financieros, en su mente y corazón usted será el 
culpable de sus problemas.  Esto solo es un ejemplo que pudiera 
ocurrir. Este ejemplo también es una de las razones por las cuales 
no permitimos negocios dentro de las reuniones de Casas de Paz. Es 
por ello que le aconsejamos a no enredarse en un conflicto entre dos 
personas. 

No te enredes en los negocios de la vida

¿Cuáles son lo negocios o las cosas de la vida en las que un 
líder de Casas de Paz debe cuidar no enredarse?

Podemos decir que son todas esas cosas vanas que nos pueden 
distraer de cumplir nuestro propósito. El salmista dice: ‘No eleve mi 
alma a cosas vanas’. No invertir demasiado tiempo en cosas que le 
hagan  perder  el  tiempo  es  sabio.  No  se  enrede  demasiado  en 
actividades  superfluas  sin  verdadero peso espiritual.  No invierta 
tanto tiempo en Facebook o redes sociales solo por pasatiempo, no 
se  enrede  con  alguna  novela  en  la  televisión,  no  entre  en 
compromisos  que después no le  dejarán asistir  a  la  iglesia,  tales 
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como comités, representantes de grupos y clubs sociales donde les 
exigen asistir los Domingos y en horarios donde usted podría servir 
a Dios. Muchas personas no pueden desarrollarse como líderes de 
Casas  de  Paz  porque  tienen  ciertos  compromisos  de  este  tipo, 
aunque son excelentes maestros y podrían ganar muchas almas no 
están disponibles para la batalla, se han enredado en los negocios 
de la vida. 

Lucha legítimamente 

Y también el que lucha como atleta, no es coronado si no lucha 
legítimamente.  2 Timoteo 2:5

Luchar legítimamente significa luchar con integridad. Vivir en 
santidad  es  primordial  en  nuestro  caminar.  Sirvamos  pero 
hagámoslo en santidad. Busquemos la santidad siempre, anhelemos 
ser cada vez más como Cristo, busque su Presencia para alcanzar la 
santidad, recuerde no lo logrará en sus propias fuerzas sino solo 
tomado de la mano de Dios, usted debe tener una relación continua 
con el Espíritu Santo y su santidad se impregnará en usted. 

También luchar legítimamente nos habla de dar los resultados 
que se esperan de nosotros. Nosotros pedimos un reporte semanal 
de  las  reuniones  de  las  Casas  de  Paz,  andar  legítimamente  en 
nuestro servicio a Dios es entregar semanalmente nuestro reporte. 
También lo es ajustarnos al manual, avisar a sus líderes inmediatos 
si hay algún problema con la célula o si se tuviera que cancelar una 
semana,  etc.,  todo  esto  es  trabajar  con  transparencia  y 
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legítimamente. Si debemos evangelizar salgamos a evangelizar, si es 
tiempo  de  multiplicación  hagamos  lo  necesario  para  que  eso 
suceda.  Busquemos  siempre  dar  lo  que  se  nos  pide,  aunque 
pareciera  sencillo  y  no  pareciera  de  mucha  relevancia,  de  todas 
maneras hagámoslo pues veremos grandes resultados y el respaldo 
de Dios cuando nos dispongamos a caminar de esta manera. 

Legítimamente 

Otra forma de luchar legítimamente es servir con un respaldo 
de Dios. Es decir, debemos rehusarnos a servir a Dios sin Dios. Se lo 
explico, luchar legítimamente también es orar, ayunar y madrugar 
buscando  a  Dios,  entregando  todo  nuestro  esfuerzo  por  estar 
preparados espiritualmente para nuestro servicio. 

Muchas personas sirven a Dios sin orar ni buscar a Dios, este 
servicio no impacta y no produce resultados en el reino de Dios. 
Nosotros  debemos  luchar  legítimamente.  Debemos  ser  personas 
que estén cargados de la Presencia de Dios, de la revelación de la 
Palabra y llenos del poder del Espíritu Santo. 

Trabajar primero

El labrador, para participar de los frutos, debe trabajar primero.
2 Timoteo 2:6
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Antes de tener frutos debemos tener trabajo previo. Una Casa 
de Paz fructífera que gane muchas almas para Jesús e instruya a 
muchos discípulos es una Casa de Paz con mucho trabajo previo. 
Sin esfuerzo o trabajo no hay fruto, debemos aprenderlo. Las almas 
no  caerán del  cielo,  no  se  llenará  la  reunión por  arte  de  magia, 
debemos invitar  a  las  personas,  debemos evangelizar  y  orar  por 
cada  reunión.  La  célula  no  se  multiplicará  sola,  debemos  ser 
intencionales  y  hacer  nuestra  parte,  recuerde  que  para  dar  fruto 
debe haber esfuerzo y trabajo.

Orar  es  sembrar,  es  trabajo  espiritual.  Esta  es  la  forma  de 
comenzar nuestro servicio: ‘Orando’. Recuerde que todo lo que se 
ve fue hecho de lo que no se veía(Hebreos 11:3),  cuando oramos 
formamos en el mundo espiritual lo que será manifestado después. 
Debemos orar mucho, declarar el propósito de Dios, declarar que 
las  almas  serán  salvas,  las  vidas  transformadas  y  los  enfermos 
sanados.  El  orar  es  trabajo  espiritual  y  es  el  más  importante,  es 
nuestro  respaldo.  Dos  personas  podrán  hacer  las  mismas 
actividades pero la que tiene un respaldo de oración tendrá más 
resultados,  no  son  las  actividades  físicas  que  realicemos  sino  la 
oración  que  cargamos  en  la  atmósfera  la  que  manifestará 
verdaderos resultados.

No contiendan

Recuérdales esto, exhortándoles delante del Señor a que no contiendan 
sobre palabras, lo cual para nada aprovecha, sino que es para perdición de 

los oyentes. 2 Timoteo 2:14
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No den cabida a comentarios contenciosos en la Casa de Paz, 
estas platicas para nada aprovechan y traen división. Por ejemplo: 
No entre en una contienda apasionada respecto a cual equipo de 
futbol  es  mejor,  ni  mucho  menos  respecto  a  la  política.  Estas 
conversaciones podrían traer divisiones entre los miembros de su 
célula. 

Ninguna  conversación  que  se  torne  en  debate  o  contienda 
llevará a nada bueno. No contiendan de la doctrina, no hablen de si 
un siervo de Dios famoso esta bien o mal, éstas platicas confunden 
a la gente y traen división.

Muchas  veces  por  redes  social(Facebook)  se  entra  en 
contienda, no aporte usted nada, sea un gran líder y no contienda ni 
por redes sociales. Aunque usted sepa que tiene la razón y que los 
demás están mal, quizá usted tiene una gran respuesta, no lo haga, 
no la comparta pues no logrará nada. Nadie cambiará de opinión 
respecto a lo que piensa. No entre en contiendas. 

Presentarse aprovado

Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no 
tiene de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad. 

2 Timoteo 2:15

Una  persona  que  aprueba  un  examen  es  alguien  bien 
preparado, alguien que aprovechó el tiempo y las lecciones que se 
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le impartieron para aprender y avanzar. Todo esto que usted esta 
recibiendo en este entrenamiento debe aprovecharlo al máximo y 
aplicarlo.  Ser  diligente  en  nuestro  servicio  de  Casas  de  Paz  nos 
presentará aprobados delante de Dios. 

Ser aprobados también es perseverar. Perseverar hasta el fin. 
He visto muchas veces como una Casa de Paz al parecer no tenía 
respuesta pero al perseverar el líder y el anfitrión unos meses, de 
pronto las reuniones se comienzan a llenar extraordinariamente y el 
fruto  es  maravilloso.  Si  hubieran flaqueado no hubieran visto  el 
fruto,  pero  al  perseverar  fueron  aprobados  y  recibieron  fruto 
abundante.  Persevere,  no  se  rinda  fácilmente.  Sea  fuerte  en 
perseverar. Recuerde que el que persevera alcanza.

Vanas palabrerías

Mas evita profanas y vanas palabrerías, porque conducirán más y más a la 
impiedad.  2 Timoteo 2:16

Son al menos cuatro áreas que debemos cuidar: 

1).  No  hablar  por  hablar.  Una  vez  di  oportunidad  a  una 
persona  de  predicar,  era  muy  buena  hablando,  tenía  esa 
habilidad,  la  sustancia  de  su  mensaje  creo  pudo  haber 
durado unos  15  ó  20  minutos  pero  duró hablando casi  2 
horas.  No se trata de hablar por hablar,  el  servicio de  la 
enseñanza en el reino de Dios no es del que puede ni del que 
quiere, sino de quien Dios escoja y llame. Hablemos solo lo 
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que  debemos  hablar,  enseñemos  la  lección  del  día  y 
enfoquémonos en eso,  seamos muy acertados en nuestras 
palabras, cuidemos lo que vamos a decir a la luz de la Biblia 
y  anhelemos  nuestra  voz  cargue  el  poder  de  Dios  para 
transformar las vidas. 

2). Si no lo sabemos no lo digamos.  Muchas veces se pueden 
presentar  tópicos  de  los  cuales  no  conocemos  mucho, 
pregunte,  estudie  e  instrúyase  antes  de  enseñarlo.  No 
enseñe  algo  que  no  conoce  pues  podrá  cometer  muchos 
errores.  También  sucede  que  aveces  nos  podrían  hacer 
preguntas de algunos temas que desconocemos, no importa, 
no quiera dar una respuesta en el momento si no la conoce, 
sea sincero, exprese su desconocimiento del tema pero que 
se dará la tarea de investigar y la próxima reunión le traerá 
una respuesta. Un líder conecta más con su gente cuando es 
sincero que cuando es un sabelotodo aun que no este en lo 
cierto. 

3).  No  enseñe  lo  incorrecto.  No  se  atreva  a  enseñar  cosas 
incorrectas. Todo lo que usted enseñe Dios se lo demandará. 
Solo hable basado en la Palabra de Dios. Tenemos la ventaja 
de tener un manual de lecciones, básese en él,  enséñelo y 
edifique al cuerpo de Cristo con la enseñanza de Cristo. 
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4). En las muchas palabras no falta pecado.

En las muchas palabras no falta pecado;
Mas el que refrena sus labios es prudente. 

Proverbios 10:19

Huye de las pasiones juveniles

Huye también de las pasiones juveniles, y sigue la justicia, la fe, el amor y 
la paz, con los que de corazón limpio invocan al Señor.

2 Timoteo 2:22

Este  apartado  pareciera  estar  enfocado  en  los  jóvenes,  sin 
embargo, como adultos responsables también debemos de recibir 
esta enseñanza pues la tentación sexual no solo es para los jóvenes 
sino para todas las edades. 

A esto  nos  referimos  con  pasiones  juveniles,  a  la  tentación 
sexual.  Mis  hermanos,  estas  tentaciones  no  se  enfrentan  ni  se 
resisten, de estas tentaciones se huye. Sigamos el consejo del sabio 
Apóstol, él dijo: HUYE.

Un  consejo  claro  para  los  líderes  de  Casas  de  Paz  es  no 
quedarse  solos  con  alguien  del  sexo  opuesto  para  consejería  u 
oración. Busque orar o aconsejar al sexo opuesto cuando haya más 
personas presentes. No se quede en una casa con alguien del sexo 
opuesto solos, no suba a un automóvil solo con alguien del sexo 
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opuesto  que  no  sea  su  familia  o  cónyuge,  no  importa  que  este 
lloviendo o haciendo mucho viento, no suban al auto a ministrar a 
alguien, no es prudente. Huya de las pasiones juveniles. 

Sigue la…

Huye también de las pasiones juveniles, y sigue la justicia, la fe, el amor y 
la paz, con los que de corazón limpio invocan al Señor.

2 Timoteo 2:22

Debemos seguir estas cinco cosas para caminar de una forma 
linda y avanzar espiritual y fisicamente. Veamos cada una de estas 
áreas:

• Justicia. Siga la justicia. Arregle lo malo en su vida. Nadie somos 
perfectos  pero busque arreglar  su vida,  arreglar  sus  errores  y 
aquello  que no esta  alineado a  Dios.  Busque vivir  justamente 
delante de Dios y delante de los hombres. 

• Fe.  Un líder debe caminar y andar en fe.  Tenga fe  por almas 
nuevas, por discípulos nuevos, por el crecimiento espiritual de 
los discípulos, por ver la sanidad y la restauración obrar en ellos. 
Ande en fe, de pasos de fe. Un gran líder de Casas de Paz es un 
hombre o una mujer de fe. Haga crecer su fe leyendo la Palabra, 
orando y ayunando pues estas tres prácticas aumentan la fe en 
nuestra vida. Sígala y abrácela. 
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• Amor. Sea amoroso con sus discípulos, ámelos, muestre su amor 
orando  por  ellos,  sirviéndoles,  estando  disponible  para  ellos 
cuando lo necesiten. Recuerde que en esto conocerán que somos 
discípulos de Jesús, en nuestro amor(Juan 13:35).

• Paz. Busque la paz para con todos. No sea conflictivo, si necesita 
menguar para mantener la paz hágalo. Es mejor tener paz que 
tener la razón. El ganar un conflicto puede separarle de sus seres 
amados  y  queridos.  Busque  siempre  la  paz  para  con  todos 
(Hebreos 12:14).

• Con los que de corazón limpio invocan al Señor. Busque ser de 
los  que  buscan  a  Dios  con  corazón  limpio,  es  decir,  sin 
fingimiento, sin caretas. Sea una persona que busque a Dios con 
los motivos correctos y con la pasión necesaria para tener una 
relación constante con Él. Sea genuino en su búsqueda de Dios, 
no aparente nada, sea genuino y real. Su búsqueda de Dios sea 
real y apasionada. 

No generar contienda

Pero desecha las cuestiones necias e insensatas, sabiendo que engendran 
contiendas. 2 Timoteo 2:23

No genere contienda, no entre en temas de futbol ni política. 
Guárdese de las contiendas.
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Amable

Porque el siervo del Señor no debe ser contencioso, sino amable para con 
todos, apto para enseñar, sufrido; 

2 Timoteo 2:24

Sea usted amable para con todos, la amabilidad es vital para 
las relaciones y como líderes mucho de nuestro trabajo es por medio 
de relaciones. Sea amable para con todos, sonría, ayude, escuche, 
aconseje, apoye y sirva a todos los que estén a su alrededor. 

Corregir

que con mansedumbre corrija a los que se oponen, por si quizá Dios les 
conceda que se arrepientan para conocer la verdad, y escapen del lazo del 

diablo, en que están cautivos a voluntad de él. 
2 Timoteo 2:25-26

Aquí  comienza  a  entrar  la  parte  de  ser  mentores.  En  lo 
personal  es  una  de  las  partes  más  difíciles,  el  corregir  a  un 
discípulo. Aunque para un discípulo es difícil escuchar y recibir la 
corrección, creo es más difícil para el líder realizarla. 

Debe saber un principio básico: Siempre se corrige en privado 
y se felicita en publico. Hacerlo de la forma contraria puede dañar 
el espíritu y el corazón de sus discípulos. 
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Cuando  veamos  algo  incorrecto  en  las  acciones  y  vida  de 
nuestros discípulos, siendo guiados por Dios a corregirlos, debemos 
hacerlo. ¿Cómo se realiza la corrección? En privado y con mucho 
amor, por supuesto, con oración de respaldo. El orar le mostrará a 
usted el momento oportuno para hablar un tema especial con su 
hermano. No se trata de golpear a las personas, no, sino de amarles 
y bendecirles. 

Si usted ve como un hermano dejó de asistir a la iglesia y a las 
reuniones de la Casa de Paz, póngalo en oración y acérquese a él 
para preguntarle si le sucede algo y si le puede apoyar en algún 
área. Dígale que lo a extrañado y desea servirle si fuese necesario. 
Anímelo a ir a la iglesia y apóyelo en lo que se le ofrezca. De esta 
manera usted esta corrigiendo la actitud perjudicial en un discípulo 
sin dañarlo, regañarlo ni golpearle a bibliazos. Sea muy sabio, pida 
a  Dios  ayuda,  dirección  y  sabiduría  para  hablar  los  temas 
necesarios.  Esto  también  es  parte  de  ser  líder,  guiar  a  nuestros 
discípulos a crecer y a avanzar en la fe. No solo se trata de dar la 
lección cada semana sino de estar pendiente de sus necesidades y 
pelear junto a ellos sus batallas hasta que tengan victoria en Dios.
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Capítulo 6

Líderes que hacen líderes 

Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el 
nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que 

guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros 
todos los días, hasta el fin del mundo. Amén. 

Mateo 28:19-20

Estos  versos  son  maravillosos.  Debemos  enseñar  todas  las 
cosas  que  Dios  nos  ha  mandado.  Si  Dios  ha  hecho  de  nosotros 
líderes, debemos enseñar a nuestros discípulos a como ser líderes. 
Todas  las  cosas  que  Dios  nos  ha  mandado  a  hacer  a  nosotros 
debemos de enseñarlas a nuestros discípulos. Multiplíquese, anhele 
que sus discípulos sean mejores que usted y lleguen más lejos, este 
es el mejor trabajo que un líder puede realizar, este es el mejor fruto 
que un líder puede dar. 
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Tenga una o dos personas para prepararles como líderes en un 
tiempo  de  dos  o  tres  meses.  Delegue  sobre  ellos  predicaciones, 
oraciones  durante  la  reunión o  que  se  encarguen de  uno de  los 
nuevos. Todas estas cosas entrenan a los prospectos para líderes en 
el servir y amar al pueblo.

Cuando tenga definidos a quienes usted quiere preparar para 
ser líderes hable con ellos y muéstrele su deseo de verles crecer y 
servir a Dios como líderes en poco tiempo. Hábleles que hay un 
curso en la iglesia para ellos para que puedan ser entrenados en 
esta nueva etapa. 

No limite a sus discípulos, todo creyente debe servir a Dios y 
que mejor lo hagan ganando almas al ser anfitriones o líderes de 
una Casa de Paz. Prepárelos poco a poco y vaya inyectando en ellos 
esa  hambre  por  servir  y  crecer  en  su  vida  espiritual,  Dios  hará 
maravillas con ellos. 

¿Cómo hacer líderes?

• Identifique el potencial.
• Prepare a la persona.
• Crea en él(ella).
• Delegue responsabilidades.
• Empoderelos(a).
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Cuando  usted  identifica  el  potencial  en  una  persona  debe 
comenzar a prepararle para servir a Dios.  Creer en ellos es muy 
importante, tenga fe que Dios tiene grandes cosas para sus vidas y 
que Dios les puede usar poderosamente. Es aquí cuando usted les 
muestra  que  cree  en  ellos  al  delegarles  responsabilidades 
importantes como predicar un día, realizar ciertas oraciones en la 
reunión o hacerse responsables de alguno de los nuevos que apenas 
comienzan en los caminos de Dios. 

El empoderar a nuestros discípulos es sumamente importante. 
Lo hacemos a través de palabras y de dedicarles tiempo. 

Como líderes estamos para levantar con nuestras palabras, en 
nuestro  saludo,  en  nuestras  platicas  cotidianas,  siempre  seamos 
caracterizados por empoderar a la gente. Levante el animo de sus 
discípulos  con  palabras,  con  la  Palabra  de  Dios,  anímeles, 
empujemos a crecer y a creer por más para ellos y para los suyos. 
Hágalo en la predicación, en la enseñanza pero también fuera de 
ella, en las platicas normales. Personalmente cuando veo a un niño 
yo le saludo y le digo algo así como: ‘¿Cómo estas campeón? has 
crecido  mucho,  Dios  tiene  algo  especial  para  ti’,  estas  sencillas 
palabras, pocas menos o pocas más, son palabras que empoderan a 
las personas para el avance y el crecimiento. Quizá sea un ejemplo 
muy  sencillo  y  simple  pero  debemos  adoptar  este  tipo  de 
conversaciones para empoderar a los que están a nuestro alrededor. 
No adopte  frases  solamente,  hágalo  de  corazón,  creyendo en  su 
gente, amándoles y escuchando lo que Dios tiene para ellos, luego 
desate ese propósito sobre sus vidas en una conversación o en una 
oración. Como líderes tenemos la responsabilidad de apoyar a las 
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personas  para  que  desarrollen  su  potencial.  No  tenga  temor, 
empodere a su gente para hacer cosas grandes para Dios. 

Nuestras  palabras  no  son  de  critica  para  nadie,  son  para 
levantar.  Debemos  hablar  y  soltar  propósito  sobre  todos.  Es 
sobrenatural lo que sucede cuando usted suelta el propósito de Dios 
sobre  la  vida  de  una persona.  Cuando usted les  empodera  para 
servir  a  Dios,  ellos  creen  que  pueden  ser  siervos  de  Dios  y 
comienzan a vivir como tal. 

La  personas  nuevas  también  necesitan  recibir  propósito,  lo 
desataremos por medio de palabras, oraciones y por medio de la 
Palabra de Dios, muéstreles que tienen el propósito de ganar más 
almas para Jesús, de alcanzar a su familia, de orar por los suyos y 
de  bendecir  a  multitud  de  personas  con  el  poder  de  Jesucristo. 
Téngalo bien claro, estamos para liberar el potencial de las personas 
para que sirvan a Dios. 

Lo contrario de empoderarles es criticarles, chismear y cosas 
semejantes. Que sus palabras siempre sean para levantar y animar 
con el poder de Jesucristo a las almas que Dios le a confiado en su 
Casa de Paz. 

Como líderes estamos para levantar, soportar y resolver, nunca 
para criticar y hacer crecer el fuego mal habido. Seamos grandes 
líderes que levantan otros muchos líderes más.
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Dando mucho fruto

Lo más maravilloso sería tener un líder y un anfitrión listos 
cada tres meses. De esta forma la multiplicación seria pujante y el 
avance en el reino maravilloso. Si no fuera posible en tres meses, no 
importa, pero ponga las manos a la obra hoy mismo para preparar 
y comenzar a entrenar a alguien que pueda liderar una Casa de Paz 
o  ser  anfitrión  de  una.  No  lo  deje  pasar,  esta  es  una  de  las 
actividades y responsabilidades más importantes de los líderes y 
por supuesto es una característica de los grandes líderes. Es tiempo 
de dar mucho fruto. El tiempo donde las mismas diez personas se 
siguen reuniendo en la misma casa por años se ha terminado, es 
tiempo  de  crecer,  empoderar  nuevos  elementos,  ganar  muchas 
almas, abrir muchas casas y discipular nuestra ciudad entera para 
la gloria de Dios. 
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Capítulo 7

7 Bendiciones que recibe usted 
al ser un gran líder de

Casas de Paz

1.- Crece espiritualmente.

Al ser líder de Casas de Paz usted crece espiritualmente, su 
espíritu se ensancha pues siempre que alguien deja de ver por si 
mismo para ver por los demás subirá a otro nivel. Cuando alguien 
deja su propia comodidad para comenzar a ver por el reino de Dios 
tendrá los cielos abiertos. 

El  momento  de  crecer  a  llegado  mi  amado  hermano,  el 
momento de subir a otro nivel esta delante de usted, sea un líder de 
Casas de Paz, su vida espiritual aumentará y crecerá. Su poder en 
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Dios crecerá, sus tiempos de oración deben crecer, su revelación en 
la escritura también, su amor por los perdidos y las almas deben 
crecer. Esté preparado para crecer considerablemente en el espíritu. 

2.- Gana autoridad espiritual.

Cuando usted es un gran líder de Casas de Paz, ha ganado 
almas para el reino y las a discipulado, atendido y orado por ellas, 
su  autoridad  en  el  reino  aumenta.  Cada  victoria  que  usted 
experimenta de forma espiritual le da mayor autoridad espiritual. 

3.-  No  llegará  al  cielo  solo,  llegará  con  muchas  almas  que  lo 
acompañan.

Esto es una gran bendición. No hay nada mejor que llegar al 
cielo, solo el llevar a alguien con nosotros. 

Muchas  veces  tenemos  la  mirada  puesta  con  demasiada 
atención  en  las  cosas  de  esta  tierra,  pero  cuanta  falta  nos  hace 
voltear al cielo y poner la mira en las cosas de arriba. Anhelemos 
llegar  al  cielo,  pero  anhelemos  no  llegar  solos,  lleguemos 
manejando un gran tren con multitud de almas que ganamos para 
Jesús. 

Cuando  usted  es  líder  de  Casas  de  Paz  usted  tiene  la 
oportunidad de ganar a muchos para Cristo y discipularlos para 
que lleguen al cielo junto con usted en aquel gran día. Recuerde, no 
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hay nada mejor  que ir  al  cielo,  solo  el  llevar  a  alguien más con 
nosotros. 

4.- Viene promoción a su vida. 

Cuando  usted  es  un  gran  líder  de  Casas  de  Paz  viene 
promoción a su vida. Recuerde que debemos ser fieles en cada área 
donde Dios nos ha puesto y entonces Él nos promoverá en el reino. 
Si  sus  líderes  y  pastores  ven  su  gran  desempeño  como  líder, 
seguramente su nombre estará perfilándose entre aquellos que dan 
resultados y pueden ayudar al avance fuerte de la iglesia. Estos son 
promovidos a asignaciones de mayor responsabilidad y autoridad, 
pero debemos ser fieles en lo poco para poder recibir en el tiempo 
de Dios lo mucho. 

Un Casa de Paz no es lo poco, no me mal entienda, de hecho es 
un gran trabajo de mucho empuje para el reino de Dios, es un gran 
privilegio  y  gran  responsabilidad,  es  un  trabajo  y  servicio  tan 
maravilloso, pero también es cierto que hay áreas más altas en el 
reino para personas promovidas y de mayores resultados. No me 
refiero  solo  a  un  puesto  o  nombramiento,  me  refiero  a  ser 
promovidos por Dios, usted puede seguir siendo líder en su Casa 
de  Paz  pero  con  un  resultado  fuera  de  serie  que  antes  de  ser 
promovido en el área espiritual usted no podía alcanzar. Aquí es 
donde vemos la promoción divina. Yo he estado en la misma área 
trabajando pero de pronto veo un incremento en resultados ¿Qué 
sucedió? Fui promovido en la esfera espiritual. En la esfera física 
sigo en el mismo nombramiento pero en el área espiritual recibí una 
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promoción  de  parte  de  Dios  y  físicamente  los  resultados  se 
incrementaron por gracia de Dios. Busque siempre ser el mejor, sea 
excelente  y  anhele  servir  a  Dios  por  amor.  Anhele  crecer  y  ser 
promovido por el cielo, verá maravillas. 

5.- Hay una gran alegría al ver la bendición de Dios en nuestro 
servicio.

Solo  aquellos  que  han  predicado  a  un  pecador  que  se 
arrepiente conocen el gozo y la alegría que Dios da al ser usados 
por su gracia.  Cuando somos grandes líderes de Casas de Paz y 
vemos las vidas cambiadas, transformadas, milagros y sanidades, el 
gozo y la alegría es inigualable, no hay dinero para pagar ese gozo. 

6.- Se vuelve productivo y quien es productivo es bendecido.

Cuando  alguien  es  un  gran  líder  de  Casas  de  Paz  es  una 
persona productiva, da mucho fruto y hace crecer su área delegada. 
Cuando  alguien  da  fruto  y  produce  para  el  reino  de  Dios 
resultados, Dios retribuye con gran bendición. 

Siempre  será  más  bendecido  el  que  trabaja  que  el  que  no 
trabaja.  Sea  productivo,  sirva  a  Dios,  hay  bendiciones  especiales 
para  quienes  sirven  a  Dios  con  esfuerzo,  dedicación,  diligencia, 
pasión y entrega incondicional.
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7.-  Bendiciones  especiales.  Hay  bendiciones  especiales  para 
aquellos que sirven a Dios.

Esto es una realidad. Dios abre los cielos sobre aquellos que 
han ofrendado sus tiempos libres, esfuerzo, sueño, finanzas, etc. Yo 
veo venir sobre usted bendiciones especiales de parte de Dios que 
no llegarían de otra manera más que sirviendo al Señor. Veo el favor 
y la gracia sobre usted, puertas abiertas, victorias ganadas, salud, 
protección divina y provisión sobrenatural. Los cielos siempre estén 
abiertos sobre usted que ha entregado tanto por el reino de Dios. 

Las bendiciones de Dios son múltiples pero a veces son tantas 
que los detalles maravillan, recuerdo al estar en la universidad tenía 
mucha carga pues estudiaba mi carrera profesional, el conservatorio 
de música y el instituto bíblico, todo a la vez, también servía en la 
alabanza de mi iglesia local, daba clases de piano y era líder de una 
Casa de Paz la  cual  estaba en casa  de Karen quien ahora es  mi 
esposa. Tenía tanta carga de trabajo y necesitaba trasladarme de un 
lugar a otro en muy poco tiempo, cuando manejaba por la ciudad 
todos los  semáforos  estaban en verde cuando más lo  necesitaba, 
Dios  me  permitía  tener  las  mejores  calificaciones  de  forma 
sobrenatural cuando más carga tenía sobre mis hombros, solo son 
algunos detalles, pero yo podía ver la bendición especial de Dios 
sobre mi, podía ver los cielos abiertos en mi vida. Amado lector, si 
usted sirve a Dios y se convierte en un gran líder de Casas de Paz 
yo  se  que  abra  muchas  bendiciones  especiales  del  cielo  para  su 
vida. 

!101



!102



Capítulo 8

¿Porqué recomendamos no 
cancelar una reunión de las 

Casas de Paz?

Pierde continuidad. 

Cuando  una  Casa  de  Paz  se  cancela  un  día  se  pierde  la 
continuidad e incluso el tema que ese día se iba a impartir. Será una 
bendición que ya nunca se volverá a recuperar. 

Puede bajar el numero de los asistentes.

Hemos  visto  en  experiencia  que  cuando  una  Casa  de  Paz 
cancela un día el numero de los asistentes puede bajar, aunque solo 
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fue un día que se canceló ellos comienzan a preguntar la siguiente 
semana si si abra reunión o no, es algo que sucede. Algunos quizá 
puedan hacer un plan alternativo en caso de que no haya reunión y 
es una forma donde vemos nosotros que podemos llegar a perder 
personas. 

Cancelar dos veces seguidas torna muy difícil volver a levantar 
esa Casa de Paz. 

No quiero soltar una palabra de mal, no es mi intensión, solo 
le deseo expresar lo que hemos visto a través de los años. Cuando 
una  reunión  se  cancela  dos  veces  seguidas  se  torna  muy  difícil 
volver a levantar esa Casa de Paz, incluso puede llegar a ser más 
fácil comenzar de cero y de nuevo en otro lugar con otras personas. 
En muchos casos ha llegado a ser imposible levantar esa reunión. Es 
por esto que no recomendamos se cancelen las Casas de Paz para 
que el rió siga fluyendo y después no tener que trabajar de forma 
extra por levantar una reunión que descuidamos anteriormente. 

El ritmo 

Usted y yo debemos mantener el ritmo de las Casas de Paz 
que están a nuestro cargo, cuando agarramos el ritmo avanzaremos 
de  forma  maravillosa,  pero  si  perdemos  el  ritmo  es  muy  difícil 
volver a retomarlo. Es como cuando hacemos una rutina de ejercicio 
y  dieta  para  bajar  de  peso,  llega  un  momento  en  el  cual  usted 
agarró el ritmo, no deja de ejercitarse ni de alimentarse sanamente, 
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cuando esta en este ritmo ve resultados favorables,  verdaderos y 
tangibles. El problema esta cuando llega navidad y año nuevo, si 
usted pierde el ritmo en ese tiempo y deja su rutina por unos días, 
volver al ritmo le costará mucho esfuerzo. 

No pierda el ritmo en su Casa de Paz, agárrelo y continúe, verá 
resultados maravillosos.

Hay una bendición en la continuidad. 

Hemos  visto  Casas  de  Paz  donde  no  iba  nadie,  pero 
continuaron, a los 3 meses derrepente la reunión dio un gran fruto. 
No se desanime, continue. Hay una bendición en la continuidad y 
perseverancia. Recuerde el viejo dicho: El que persevera alcanza.
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Capítulo 9

¿Porqué apegarse al manual?

El manuel es el libro o el conjunto de lecciones seleccionadas 
para llevar a cabo el  discipulado.  Todas las Casas de Paz ven la 
misma lección al mismo tiempo, fluyendo en el mismo río de vida.

No dar el  manual  es  una infracción grave.  Debemos cuidar 
estos detalles importantes.   Vamos a ver algunas razones por las 
cuales debemos apegarnos al manual de lecciones seleccionado.

4 razones por las cuales es bueno apegarse al manual

1). Le facilita la enseñanza.

Entregar una enseñanza completa, bien equilibrada y llena de 
vida no es fácil, conlleva un costo para poder preparar este tipo de 
material  y  se  aumenta  el  precio  espiritual  cuando se  debe hacer 
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cada semana. Usted y yo no tenemos esa presión en las reuniones 
de  las  Casas  de  Paz  pues  tenemos  un  material  ya  escrito  con 
lecciones  de  vida  y  bendición  para  el  discipulado.  Nosotros  no 
debemos ir a buscar el rhema, escribir todo desde cero y prepararlo, 
ya hay una lección hecha la cual solo debemos estudiarla, meditarla 
y orar por esa enseñanza. El manual nos facilita la enseñanza de 
manera relevante. Es más fácil estudiar una lección ya realizada que 
realizarla desde cero cada semana.

2). Nos libra decir y hablar cosas fuera de lugar o herejías. 

Cuando no somos ministros de tiempo completo, ordenados 
por Dios y por ministros aprobados, estamos muy expuestos a caer 
en errores doctrinales pues aun estamos en proceso de aprendizaje 
y crecimiento. Tener un manual y apegarnos a él nos libra de hablar 
cosas  que  puedan confundir,  dañar  y  afectar  al  pueblo  de  Dios. 
También somos librados de hablar herejías. Es por ello que es mejor 
apegarnos  al  manual  y  enseñar  aquello  que  nuestros  líderes  y 
pastores  ya  aprobaron  que  se  puede  enseñar  en  los  grupos 
celulares. 

3).  Es  el  alimento  seleccionado  por  los  pastores  y/o  líderes. 
Enseñar algo diferente podría traer confusión al pueblo y es un 
ataque directo contra la autoridad.

Si alguien enseña fuera del manual enseñanzas diferentes a las 
cuales nuestros líderes y pastores imparten en la iglesia el pueblo 
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puede  confundirse,  dañarse  e  incluso  dividirse.  Nadie  desea  ser 
causante  de  un  daño  fuerte  en  el  pueblo  de  Dios  pues  hay 
consecuencias graves para ellos en el mundo espiritual. 

4). Usted es protegido.

Cuando  nos  apegamos  al  manual  somos  protegidos  de  ser 
expuestos  ante  preguntas  externas  difíciles  o  fuera  de  contexto, 
incluso preguntas que conllevan el probarnos como líderes. En las 
Casas de Paz pudiera darse que alguien haga una pregunta fuera de 
lugar o que usted no sepa la respuesta. Cuando usted se apega al 
manual  puede  decir  con  toda  autoridad  ‘Muy  interesante  su 
pregunta, si le respondo en este momento nos tendríamos que salir 
del tema pero debo continuar con él, si gusta después usted y yo lo 
podemos platicar en privado’. 

Como puede ver, es una bendición apegarnos al manual. 
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Capítulo 10

Evangelismo en las
Casas de Paz 

El fruto del justo es árbol de vida;
Y el que gana almas es sabio. Ciertamente el justo será recompensado en la 

tierra; !!Cuánto más el impío y el pecador!
Proverbios 11:30-31

El evangelismo debe ser constante 

El evangelismo debe ser constante, cada semana. Aunque bien 
es cierto que cada cierto tiempo tenemos semanas de evangelismo 
con las Casas de Paz, el  evangelismo nunca debe parar.  Sacaré a 
relucir una Casa de Paz modelo: En una ocasión cuando íbamos a 
evangelizar todas las Casas de Paz ésta Casa de Paz modelo ya lo 
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había hecho alrededor de su colonia, ellos ya tenían muchas almas y 
muchos  nuevos.  Ellos  habían  hecho  lo  correcto  pues  cuando 
evangelizamos  ganamos  muchos  nuevos  para  Cristo.  ¿Qué  le 
quiero  decir  con  esto?  No  espere  a  que  llegue  la  semana  de 
evangelismo, salga y evangelice a su alrededor a toda persona que 
se encuentre y llene su Casa de Paz con almas nuevas. Sea constante 
en esto. 

Avive el fuego del evangelismo

Por lo cual te aconsejo que avives el fuego del don de Dios que está en ti 
por la imposición de mis manos. 2 Timoteo 1:6

Cuando  usted  evangeliza  un  fuego  dentro  de  usted  se 
encienda y se aviva. Mantenga su Casa de Paz avivada con el fuego 
del  evangelismo.  Avívelo  siempre.  No  deje  que  este  fuego  se 
apague. El Espíritu Santo arde fuerte en nuestros corazones cuando 
ganamos nuevas almas para Cristo.

Ganaremos  colonias,  sectores,  barrios  y  la  ciudad  entera  para 
Cristo.

pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, 
y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo 

último de la tierra.  Hechos 1:8

!112



Jesús nos mandó a ganar almas y conquistar territorios con el 
poder del evangelio. Los apóstoles comenzaron en Jerusalén la cual 
era su ciudad, es decir, su circulo más inmediato e íntimo, después 
Judea que podría  llegar  a  ser  su estado o  estados de su nación, 
luego vino Samaria que podríamos decir son otros lugares más allá 
de lo nuestro y solo después llegó el ‘hasta lo ultimo de la tierra’. Si 
lo aplicamos a nuestras Casas de Paz, comencemos conquistando la 
colonia donde nos reunimos el cual es nuestro lugar más inmediato, 
cuando ya  la  ganemos,  vayamos  por  las  colonias  vecinas,  luego 
otros  fraccionamientos  más  lejanos  hasta  ganar  entre  todos  la 
ciudad entera para Cristo.
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Capítulo 11

Multiplicaciones 

Buscar entre su gente líderes y anfitriones potenciales

En cuanto comenzamos con una Casa de Paz, como grandes 
líderes  debemos  buscar  entre  los  discípulos  líderes  y  anfitriones 
potenciales. No se conforme solo con tener una buena asistencia y 
una linda reunión,  siempre sea visionario  y  busque potencial  en 
cada discípulo.

Orar por líderes y anfitriones nuevos 

Es  sumamente  importante  orar  por  nuevos  líderes  y 
anfitriones. La multiplicación no se da por error o sola, debemos 
provocarla y buscarla. Orar por que Dios levante líderes entre los 
discípulos de nuestra Casa de Paz es vital. Más aún si no ve usted a 
nadie  en  quien  pueda  multiplicarse.  Pídale  a  Dios  le  de  líderes 
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fuertes  y  anfitriones  poderosos,  clame  por  esto,  ayune  de  ser 
necesario pero multiplíquese para dar mucho fruto.

Es multiplicación

Muchas personas no buscan multiplicarse porque su célula va 
a  bajar  de  asistentes  al  salir  dos  familias  de  ella.  Esa  no  es  la 
realidad,  la  verdad  es  que  usted  esta  sembrando  y  así  también 
cosechará.  La verdad es que esta creciendo y multiplicándose,  la 
verdad es que esta avanzando en el reino y se esta ensanchando. 
Usted esta conquistando nuevos territorios donde se van a alcanzar 
nuevas  almas  para  Cristo.  No  tenga  temor,  prepare  gente  y 
recomiéndelos como líderes y anfitriones para que sirvan a Dios y 
ganemos juntos la ciudad de Chihuahua. 

Es crecimiento espiritual

Al  pensar  en  la  multiplicación  los  creyentes  comunes  que 
pudieran estar por años en la misma célula ahora son discipulados 
y  llevados al  crecimiento,  son empoderados para  ser  maestros  y 
líderes.  Esto  hace  un  gran  líder,  hace  que  sus  discípulos  sean 
mejores que él. 
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Acerca del autor 
Actualmente el Pastor David Castañeda junto a su esposa Ana 
Karen lideran un poderoso ministerio de alabanza y un fuerte 

movimiento de Casas de Paz(células) en la creciente iglesia Cristo 
Rey de Gloria en Chihuahua, México. Dentro de los frutos que 

ha dado se encuentran más de 20 libros y manuales escritos, 
llenos de revelación fresca del Espíritu Santo, entre ellos: 

“Vencedor”, “Mensajeros de fuego” y “Hambre y Sed de su 
Presencia”.  

  

   

   Fan Page: www.facebook.com/davidcastanedavaz 

@david_castaneda_v
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